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LA NUOVA GIUNTA REGIONALE

L’annuncio in sala Verrastro durante la presentazione della squadra di governo: “Ho appositamente mantenuto

Prima sfida il piano sanitario. E riecco i
Definita la nuova giunta, Bardi indica il principale obiettivo della legislatura. Ribadita l’istituzione di tre nuove

di MICHELANGELO RUSSO

POTENZA - Venti consi-
glieri più il presidente,
cinque assessori, quattro
presidenti di
commissio-
ne. Ma non
basta. Bardi
ne vuole di
più. Tutti al
suo servizio
per distribui-
re compe-
tenze e de-
leghe e “ap-
pagare”
l’ego di chi
potrebbe
sentirsi
escluso
dall’azione
del suo go-
verno. Ieri
mattina, in
conferenza
stampa, il
presidente della Regione,
oltre ad introdurre i cinque
nuovi assessori, ha anche
preannunciato l’intenzione
di ritirare fuori dal cassetto
il ddl approvato in giunta
cinque anni fa, pochi mesi
dopo il suo insediamento,
ma lasciato in sospeso.
Inizialmente uno, poi due.
E ora tre. Come i famosi
moschettieri. I cosiddetti
“sottosegretari” - da no-
minare tra i consiglieri -
avranno il ruolo di coa-
diuvare il presidente nello
svolgimento dei compiti
inerenti il suo mandato. A
valle degli accordi raggiunti
per la nuova squadra di
governo, infatti, ci sono
ancora deleghe non asse-
gnate - Turismo, Cultura,
Sport per citarne alcune -
che il presidente Bardi
vorrebbe distribuire, con-
ferendo tre incarichi di
sottosegretario a titolo gra-
tuito. Una strategia volta
a fidelizzare la maggioranza
e ad allontanare eventuali
ipotesi di abbandono. Nella
scorsa legislatura i prescelti
dovevano essere Nicola
Benedetto di Idea e l’allora
segretario provinciale di
Forza Italia, Nicola Pa-
gliuca. Ma, alla fine non
se ne fece nulla. E si
ripiegò soltanto sulla no-
mina della consigliera de-
legata (Dina Sileo) alla
Cultura. Ottenuta la riele-
zione, Bardi ci riprova. “Li
proporrò alla prima giunta
ma per la loro attivazione
bisognerà apportare una
modifica dello statuto. Ho
appositamente mantenuto
le deleghe che trasmetterò
ai sottosegretari. Senza -
ha anche puntualizzato -

portafoglio”. Figure che
parteciperebbero alle riu-
nioni di Giunta senza
diritto di voto, che seppur
pescate tra i dodici com-
ponenti del gruppo di mag-
gioranza, non aprirebbero
ad ulteriori surroghe. Le
uniche quattro in pro-
gramma sono quelle già
note. Passaggio che si con-
sumerà proprio oggi, alle

16, quando prenderanno
posto tra i banchi del cen-
trodestra, Alessandro Ga-
lella, Francesco Fanelli,
Fernando Picerno e Rocco
Leone, sostituendo i quattro
assessori interni. In attesa
di recuperare il dibattito
sull’Autonomia differen-
ziata, già programmato
per la seduta di martedì
prossimo. 

LE NUOVE
SFIDE DI BARDI
Nel corso della presen-

tazione della nuova Giunta
regionale, Bardi, ha anche
illustrato quelle che ha

definito “le principali sfide
che abbiamo dinanzi”. “Il
primo obiettivo - ha detto
Bardi sul tema sanità - è
quello di tener sotto con-
trolla la spesa sanitaria. Il
secondo è l’attuazione del
piano di medicina territo-
riale, anche in considera-
zione degli investimenti
Pnrr. Quindi bisogna dar
corso al piano regionale e
dar seguito e prospettiva,
inoltre, alle iniziative in-
traprese con riferimento
alla rete oncologica ed
alla facoltà di medicina, e
procedere alla revisione
del sistema urgenze/emer-
genze”. Il presidente ha
anche proposto la costitu-
zione gruppo di lavoro tec-
nico -politico supporto
della Presidenza”. “Questa
legislatura - ha sottolineato
il presidente della Regione
parlando della sfida indu-
striale - sarà chiamata ad
affrontare il processo di
ristrutturazione dell’indu-
stria dell’automotive, gli
esodi, la gestione dell’area
di crisi complessa, l’im-
plementazione della Zes
unica, il negoziato con la
Commissione europea per
ridefinire l’intensità degli
aiuti per la Basilicata; la
riqualificazione ed il raf-
forzamento in termini di
servizi delle aree industriali
e il loro sviluppo (attrazione
di investimenti industriali)
e la finalità innanzitutto
produttiva di tali aree ri-
spetto ad altre istanze. Si
tratta di definire una stra-
tegia organica che individui
tutti i tasselli del mosaico,
innovi gli strumenti di so-
stegno aderendo maggior-
mente alle esigenze

Latronico: “Restituiremo fiducia
ai cittadini e agli operatori”

POTENZA - “Il presi-
dente Bardi ha raccolto
il testimone di una le-
gislatura che si è com-
piuta e ci consegna trac-
ce programmatiche già
definite”. Così Cosimo
Latronico, assessore alla
Salute, Politiche per la
persona e Pnrr com-
menta il suo primo gior-
no da componente del-
l’esecutivo. “In conti-
nuità con l’amministra-
zione precedente, por-
teremo a compimento
il progetto Lucas, una
grande campagna di
prevenzione epidemio-

logica sia ambientale
che sanitaria, che ha
l’obiettivo di verificare
e costruire una vigilanza
sanitaria soprattutto
nelle aree più ad alto
rischio per la salute
umana. In primo piano,
dunque, la prevenzione,
che non è solo diagno-

stica ma anche promo-
zione di stili di vita cor-
retti da trasferire negli
ambienti sociali. Assu-
miamo l’impegno di de-
finire all’inizio di legi-
slatura il piano sanita-
rio, per restituire fiducia
ai cittadini ed agli ope-
ratori sanitari”.

Il nuovo assessore
alla Sanità:
“Porteremo 

a compimento 
il progetto Lucas”

Cicala: “Presto sul mio tavolo
i dossier su cinghiali e acqua”
POTENZA - “È per me
un grande onore poter
ricoprire la carica di
assessore regionale del-
la Basilicata alle Politi-
che Agricole e Foresta-
li”. Carmine Cicala rin-
grazia il suo partito e si
dice pronto a risolvere
le problematiche del
comparto agricolo. “As-
sumo questo ruolo con
una forte consapevolez-
za delle sfide e delle
emergenze che il settore
agricolo affronta quoti-
dianamente. Il mio im-
pegno sarà caratteriz-
zato da un ascolto at-

tento e costante delle
categorie interessate:
imprenditori agricoli,
associazioni di settore,
le altre parti coinvolte
con i responsabili degli
Enti regionali. Sfide im-
mediate ci attendono,
in particolare - aggiunge
- l’emergenza cinghiali

e la crisi idrica. Su
questi due fronti ho già
richiesto agli uffici del
dipartimento i dossier
completi per poter af-
frontare tali emergenze
con tempestività e de-
cisione fin dal primo
minuto del mio man-
dato”.

L’assessore
all’Agricoltura

alle prese con le
sfide immediate
“Ascolterò tutti”

Pepe: “Bisogna tirare fuori
dall’isolamento la Basilicata”
POTENZA - “È un onore
e una responsabilità
aver ricevuto la nomina
a vicepresidente della
giunta regionale della
Basilicata. Ringrazio il
presidente Bardi per la
fiducia e assicuro da su-
bito una collaborazione
leale e propositiva”. Così
Pasquale Pepe, neo-as-
sessore alle Infrastrut-
ture, Reti idriche, Tra-
sporti e Protezione Civile,
che rivestirà anche la
carica di vicepresidente
dell’esecutivo regionale.
“Circa le infrastrutture

e i trasporti, bisogna ti-
rare fuori la Basilicata
dall’isolamento e inter-
connettere i due capo-
luoghi con le comunità
locali. Per le reti idriche,
le cui criticità sono di
grande attualità, bisogna
riaffermare la priorità

di approvvigionamento
per la nostra regione,
per ciò che concerne le
necessità dell’agricoltura
e della zootecnica. Men-
tre per gli usi domestici,
bisogna ottimizzare il
servizio e azzerare le
perdite”.

Al vicepresidente
anche la delega
alle reti idriche:
“Azzereremo 

le perdite”

La presentazione della nuova Giunta regionale ieri
mattina nella sala Verrastro a Potenza

Al presidente della
Regione non
bastano venti

consiglieri, cinque
assessori e quattro

presidenti di
commissione:
“Conferirò gli

incarichi a titolo
gratuito”. Potranno

partecipare alle
riunioni, ma senza

diritto di voto
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LA NUOVA GIUNTA REGIONALE

Mongiello: “Non sprecherò
tempo, sarò subito al lavoro”
POTENZA - “Inizierò da
subito il mio lavoro con-
frontandomi con il col-
lega Latronico per co-
noscere le progettualità
in itinere, ripartendo
esattamente da quanto
si è costruito, senza spre-
co di tempo e di risultati
già consolidati”. E’ l’uni-
co volto femminile della
giunta Bardi, Laura Mon-
giello, assessore all’Am-
biente e alla Transizione
Energetica. “Ambiente,
energia, transizione eco-
logica sono cruciali per
la nostra salute e per lo
sviluppo della Basilicata.
La mia formazione mi
consente un approccio
scientifico rispetto alle

relazioni esistenti tra
ambiente, salute e ali-
mentazione. Lo sviluppo
sostenibile di cui sen-
tiamo tanto dibattere ne-
gli istituti di ricerca,
nelle industrie e nelle
istituzioni ha implica-
zioni non solo ambientali,
ma anche economiche
e sociali, ed è per questo
che sento tutta la re-
sponsabilità del ruolo

che oggi mi viene affidato.
Tecnologie e strumenti
per l’uso e la gestione
efficace delle risorse, ge-
stione integrata e soste-
nibile del ciclo dei rifiuti
e della risorsa idrica, re-
cupero/riciclo di mate-
riali e risorse da prodotti
a fine vita e da reflui ur-
bani e industriali. Sono
questi alcuni temi su
cui dovremo lavorare”.

L’assessore
all’Ambiente:

“Aprirò un
confronto con chi
mi ha preceduto”

Cupparo: “Il nostro sarà
un lavoro collegiale”

POTENZA - “E’ stata
una scelta collegiale,
di intesa con i gruppi
dirigenti regionali e pro-
vinciali, per avviare la
nuova fase politica ed
istituzionale che attende
Forza Italia in Basilicata
e che vedrà tutta la
squadra di Fi – dai con-
siglieri Casino, Aliandro
e Picerno – ai sindaci e
consiglieri comunali
impegnati in un unico
piano strategico di la-
voro”. Queste le prime
parole di Franco Cup-
paro, assessore alle At-
tività Produttive. “Tajani
- ha detto - sta produ-
cendo un grande lavoro

di ricucitura e di me-
diazione tra le grandi
famiglie politiche eu-
ropee di cui il Ppe si
conferma essenziale.
Dobbiamo pertanto
guardare con maggiore
serenità e fiducia alla
nuova legislatura Eu-
ropea nella quale  il
Mezzogiorno con Forza
Italia avrà un peso mag-

giore e la tutela delle
popolazioni meridionali
un maggiore impegno.
In questo scenario che
vede il Governo italiano
lavorare su più fronti
di riforme e politiche
sociali ricomincio l’at-
tività di assessore che
ho interrotto a metà
della scorsa legislatura
regionale”.

L’assessore 
alle Attività

produttive: “Il
mio impegno a

favore dei lucani”

Tanta sanità 
tra le priorità
individuate: 

dal piano sanitario
all’attuazione del
piano di medicina

territoriale
“Abbiamo
l’obiettivo 

di raggiungere
pure l’autonomia

energetica:
benefici per tutti”

delle imprese, anche veri-
ficando l’opportunità di
generare partnership per
gli aspetti relativi alla fi-
nanza e al credito. Anche
in questo caso occorre af-
frontare tutti gli aspetti
incluso il rilancio dei centri
per l’impiego per il ricol-
locamento di personale,
la formazione, il sostegno
alle assunzioni”.

AUTONOMIA 
DIFFERENZIATA
Non cita direttamente

il ddl Calderoli, ma Vito
Bardi lascia ampiamente
intuire che Ambiente ed
Energia - come già sottoli-
neato in campagna eletto-
rale - saran-
no due delle
materie su
cui richiede-
rà l’autono-
mia.
“L’obiettivo,
come noto,
è il raggiun-
gimento del-
l’autonomia
energetica e
al contempo
la generazio-
ne di bene-
fici tangibili
per la popo-
lazione e per
le imprese.
Si tratta
adesso di da-
re attuazio-
ne alla se-
conda fase
dell’accordo
con le com-
pagnie petrolifere erogando
direttamente il gas alle fa-
miglie tramite una orga-
nizzazione di scopo e di
proseguire negli aiuti rivolti
ai non metanizzati per l’au-
toproduzione di energia.
Al contempo bisogna in-
dividuare le aree dove au-
torizzare impianti eolici e
fotovoltaici e gestire questa
fase tenendo conto delle
esigenze di tutela del pae-
saggio, quale risorsa di al-
trettanto valore. Occorre
dare l’avvio alle comunità
energetiche a vantaggio
delle imprese. Infine, e
non da ultimo, - ha detto
Bardi – vi è la necessità di
rilanciare l’idroelettrico”. 

ACQUA
E PNRR
Sulla valorizzazione della

risorsa idrica il presidente
della Regione ha detto che
“compiuto il risanamento
dell’Acquedotto lucano e
dopo aver valorizzato la
risorsa idrica anche a fini
sociali con riferimento alle
fasce più deboli della po-
polazione (bonus acqua)

si tratta adesso di dare
piena attuazione al piano
industriale di Acquedotto
lucano tenendo conto della
necessità di avvalersi di
ulteriori competenze al
suo interno potenziandone
l’organizzazione e l’effi-
cienza e di continuare il
negoziato con la Regione
Puglia sul pregresso. Al
contempo particolare at-
tenzione va rivolta ad
Acque del Sud spa e al di-
segno complessivo di go-
vernance tutelando gli in-
teressi regionali. Specifica
attenzione riveste il costo
dell’acqua nelle aree in-
dustriali e i fabbisogni ed
i costi relativi al mondo
agricolo”. Un tema cruciale
per lo sviluppo regionale,
per Bardi, “è quello del-
l’attuazione dei piani e
programmi in corso (ac-
cordo di coesione, Pnrr,
fondi comunitari). Si tratta
di importi assai rilevanti
da investire nell’arco di
pochi anni (il Pnrr, come
noto, ha scadenza nel 2026).
Registriamo grandi diffi-

coltà nella fase di attuazione
potenziando le capacità
amministrative territoriali,
In questa prospettiva il
varo delle strategie terri-
toriali (che supera la stra-
tegia Snai) ipotizza la crea-
zione di “comunità terri-
toriali” (sulla falsariga
delle comunità montane
e laddove non sia presente
una Unione dei comuni)
con autonome stazioni ap-
paltanti a servizio delle
comunità locali. Si tratta
di verificare e valutare le
soluzioni migliori, più pros-
sime a questo obiettivo,
capitalizzando il lavoro
sin qui fatto. Il rischio,
come noto, è il definanzia-
mento dei progetti, relati-
vamente al Pnrr”. Bardi
ha anche accennato al-
l’esigenza di portare a ter-
mine il piano paesaggistico,
alle sfide dell’alta velocità,
degli eliporti e dell’avio-
superficie. “Agli assessori
– ha concluso - non chiedo
competenze specifiche ma
lealtà per portare avanti
le azioni di governo”.

Cosimo Latronico, Pasquale Pepe, Vito Bardi, Carmine Cicala, Laura Mongiello e Franco Cupparo

le deleghe. Sceglierò tra i consiglieri”

sottosegretari
figure. Ma serve modificare lo Statuto
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Stellantis, si muove il Pd
Interrogazione a Bardi
“Si aiutino i lavoratori”

POTENZA - “A seguito
della nomina, arrivata
con circa 40 giorni di
ritardo, della Giunta re-
gionale abbiamo scelto
di depositare la prima
interrogazione al Pre-
sidente Bardi e all’as-
sessore Cupparo sulla
situazione Stellantis e
indotto. Migliaia di la-
voratrici e lavoratori,
imprenditori, la comu-
nità regionale, in parti-
colare quella del Vulture
Melfese-Alto Bradano,
attendono che la poli-
tica, il Governo regio-
nale, finalmente, si oc-
cupi di questo rilevante
tema per il futuro della
Basilicata”. È quanto
hanno dichiarato i con-
siglieri del Pd Piero La-
corazza, Roberto Cifa-
relli e Piero Marrese,
in relazione alle turbo-
lenze che ancora si ve-
rificano nell’area indu-
striale di San Nicola di
Melfi. Fino a domani
le attività nello stabili-
mento Stellantis saran-
no condizionate dal-
l’ennesimo fermo pro-
duttivo, mentre nel frat-
tempo l’ultimo report
diffuso qualche giorno
fa dalla Fim Cisl se-
gnalata una forte ridu-
zione delle auto prodotte
nel primo semestre. Il
Pd ha deciso pertanto
di depositare un’inter-

rogazione. Uno stop
quello in corso da lunedì
scorso, dovuto alla man-
canza di componenti,
con evidenti effetti pro-
vocati anche sul mondo
dell’indotto. “A seguito
della visita, il 4 giugno
scorso, dell’Ad di Stel-
lantis Carlos Tavares -
fanno presente i consi-
glieri - più nulla si è sa-
puto, e si mosso, anche
per la paralisi politico-

amministrativa genera-
ta dalla maggioranza
di centrodestra in avvio
di questa dodicesima
legislatura. L’interro-
gazione che, speriamo
possa essere discussa
quanto prima, ha lo
scopo di recuperare il
tempo perduto (in verità
anche negli ultimi anni
si sono consumate di-
strazioni e superficia-
lità) e di capire come e

cosa il Presidente Bardi
e il Governo regionale
intendono fare”. “Non
ci sfugge la complessità
della vicenda ma cre-
diamo - sottolineano i
consiglieri - che non
sia un segreto di Stato
il colloquio che Il Pre-
sidente della Regione
Basilicata ha avuto con
l’Ad di Stellantis Carlos,
anche per il riferimento
fatto nelle rispettive di-
chiarazioni in partico-
lare sui costi energetici.
Questo aspetto rende
evidente che vi è stata
una interlocuzione di
merito e che sarebbe
opportuno, a distanza
di oltre un mese dal-
l’incontro, renderla
esplicita e oggetto di
una informativa a par-
tire dalla ripresa di un
confronto con le parti
sociali”.

Confagricoltura: “Gli agricoltori hanno
bisogno di un immediato intervento”

POTENZA - “Con la nomina della Giunta
e nell’augurare buon lavoro ai neo as-
sessori e all’assessore all’Agricoltura
Carmine Cicala, è urgente che il Governo
e il Consiglio regionale intervengano
su siccità e sostegno alle imprese con
interventi diretti, emergenza idrica e
riorganizzazione delle competenze degli

enti, programmazione comunitaria, sbu-
rocratizzazione”. Questi i temi prioritari
che riguardano l’agricoltura e le imprese
agricole che, per i vertici di Confagricol-
tura, hanno bisogno di un immediato
intervento regionale. “Abbiamo pazien-
temente atteso le dinamiche politiche
ma ora bisogna lavorare ventre a terra”.

I consiglieri regionali di minoranza

Quarto: “Risolveremo le criticità evidenti su alcune questioni ancora irrisolte”

“Due deleghe fondamentali per FdI”
Il coordinatore regionale meloniano si congratula con Latronico e Cicala
POTENZA - La Basilicata
è una terra dalle innume-
revoli risorse ed oppor-
tunità, le potenzialità del
nostro territorio se cana-
lizzate e sfruttate al meglio,
possono creare vantaggio
e benessere a tutti i suoi
abitanti ma resto profon-
damente convinto, che
sono in grado di produrre
ricchezza così come per i
lucani anche per l’intero
Paese. I miei più sinceri
auguri di buon lavoro a
tutti i Consiglieri regionali
di Fratelli d’Italia eletti e
ai nostri due assessori
oggi in Giunta, Carmine
Cicala e Cosimo Latronico,
i quali detengono due de-
leghe fondamentali per
il futuro del nostro terri-
torio”. E’ quanto scrive
in una nota il coordinatore
regionale di Fratelli d’Italia
Piergiorgio Quarto. “Il
ruolo di questo nuovo
Governo alla guida della
nostra Regione, è cruciale
per portare a termine il
programma di cambia-
mento già avviato negli
ultimi anni e per compiere
tutti quei passi ancora
necessari per una quanto

può fare la differenza. La
crescita che la nostra Re-
gione ha avuto negli ultimi
anni è sotto gli occhi di
tutti, per questo è doveroso
garantire ancora quel-
l’equilibrio istituzionale
che rispetti la volontà
espressa dalla comunità
lucana, che oggi chiara-
mente si aspetta scelte
legislative che rispondano
alle esigenze espresse ed
alle criticità evidenti su
alcune questioni ancora
irrisolte, che hanno pur-
troppo posto una pesante
distanza su alcune tema-
tiche, tra Istituzioni e so-
cietà. Mi congratulo per
l’impegno assunto da tutti
gli uomini e le donne
scesi in campo a servizio
del nostro territorio re-
gionale, certo, che Fratelli
d’Italia nel suo lavoro di
valorizzazione globale
dell’economia lucana in-
centrata sul lungo periodo
– conclude Quarto - non
perderà occasione di porre
in essere iniziative di
spessore sociale in grado
di arrecare benessere e
sviluppo all’intero terri-
torio”.

Sanità privata, Anisap:
“Da Latronico ci aspettiamo

una svolta nel confronto”
POTENZA - A nome dei
laboratori e delle strut-
ture associati ad Anisap
Basilicata il presidente
dell’associazione, Ro-
berto Ci-
chetti, ha
rivolto au-
guri di
buon lavo-
ro al neo
assessore
alla Salute
Cosimo La-
tronico, al
presidente
Bardi e a
tutti gli as-
sessori re-
gionali no-
minati. “In
particolare la nomina
dell’Assessore alla Sa-
lute - sottolinea Cicchetti
- ci consente di avere
l’interlocutore istituzio-
nale con il quale ripren-
dere la fase di confronto
interrotta da tempo, già
prima della conclusione
della passata legislatura
nel corso della quale
ha registrato non poche
incomprensioni sino a
proteste della categoria.
Nel riconoscere al neo

assessore Latronico ca-
pacità di ascolto e me-
diazione già dimostrate
nel precedente incarico
assessorile, il presidente
dell’Anisap evidenzia la
necessità di una svolta
nel metodo del confronto
che - rileva - negli ultimi
cinque anni, nonostante
si siano insediati alcuni
tavoli al dipartimento e
alla Presidenza della
Giunta si sono dimostrati
inadeguati”.

Roberto Cicchetti, presi-
dente dell’associazione
Anisap

più efficiente valorizza-
zione della nostra amata
Basilicata. Inizia una nuo-
va legislatura che vede
Fratelli d’Italia, grazie ad
una visione strategica ad
ampio raggio, ancora una
volta protagonista e ca-
pace di mettere il Presi-
dente della Regione Vito
Bardi nelle condizioni
più opportune per com-
porre la Giunta regionale,
mantenendo il risultato
elettorale conseguito. Fon-
damentale è stato il sup-
porto in tal senso del no-
stro partito nazionale, for-
temente supportato dai
nostri parlamentari, che
ringrazio e con cui mi

congratulo, il quale pur
non tralasciando i fonda-
mentali obiettivi prefissati
e perseguiti dall’intero
partito anche a livello lo-
cale, ha saputo mantenere
all’interno della coalizione
di centro destra, con evi-
denti atti anche di gene-
rosità, equilibrio e visione
d’insieme. Avere un qua-
dro programmatico, uni-
tario e strategico, così co-
me mettere in campo una
capacità di spesa che in-
vesta sui nostri valori e
sui punti di forza di en-
trambe le nostre province,
può definire il nostro ter-
ritorio sempre più com-
petitivo ed esemplare,
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LA NUOVA GIUNTA REGIONALE

POTENZA - “Dopo quasi
tre mesi dalle elezioni fi-
nalmente il presidente
della Regione Basilicata
Vito Bardi ha deciso e
ufficializzato la nuova
giunta. La Regione Pie-
monte, l’ultima ad essere
andata al voto, ha fatto
molto prima. Ancora una
volta dobbiamo consta-
tare che gli interessi dei
cittadini vengono messi
al secondo posto rispetto
agli interessi di parte.
Lungi dal voler giudicare
prematuramente l’opera-
to degli assessori, a cui
auguriamo
buon lavo-
ro, è eviden-
te però che
alcune scel-
te rispondo-
no a pure
logiche in-
terne”. E’ il
commento
del segreta-
rio generale
della Cgil Basilicata, Fer-
nando Mega. “Mi riferisco
- precisa - specialmente
alla quota di genere che,
oltre a non dare valore e
riconoscimento alle don-
ne elette, crea una disto-
nia atavica tra le due
province nel peso della
giunta. Per non parlare
dello spettacolo andato
in scena al primo Consi-
glio regionale della Ba-
silicata. Come era pur-
troppo pre-
vedibile, la
maggioran-
za ha ab-
bandonato
l’aula per
non discu-
tere dell’au-
tonomia dif-
ferenziata
su proposta dell’opposi-
zione. Il gioco al quale
questa destra al potere
sta giocando in Basilicata
è facilmente intuibile: ri-
mandare la discussione
fino a quando sarà sca-
duto ogni termine per
intraprendere una qual-
siasi azione per impu-
gnare la legge davanti
alla Corte Costituzionale.
D’altronde il tema del-
l’autonomia differenziata
nella maggioranza allar-
gata a Iv e Azione, con
Azione rappresentata dal
presidente del Consiglio
regionale Marcello Pit-
tella, crea non pochi pro-
blemi. I due partiti a
livello nazionale sono tra
i promotori del referen-
dum abrogativo della leg-
ge Calderoli e non pochi
giorni fa Pittella ha di-

chiarato pubblicamente
la sua contrarietà all’au-
tonomia differenziata così
come fatto in passato,
mentre Bardi, la Lega e
FdI continuano a soste-
nerla a oltranza. Per co-
prire le prime divisioni
della maggioranza - de-
nuncia Mega - si continua
a giocare sulla pelle dei
lucani. Sono tante le cri-
ticità rispetto alle quali
attendiamo risposte, dalla

crisi idrica
in agricol-
tura alla sa-
nità fino a
Stellantis, la
cui produ-
zione è nuo-
vamente fer-
ma nello
stabilimen-

to di Melfi, alle infra-
strutture e ai ritardi della
transizione energetica
nell’automotive quanto
nel settore delle estrazioni
petrolifere”. E a com-
mentare il nuovo governo
regionale è anche il se-
gretario dell Uil, Vincenzo
Tortorelli. La nomina del-
la giunta ci consente di
avere il necessario inter-
locutore istituzionale che
mancava da più di due
mesi. Interpretando il
diffuso sentimento di la-
voratori, disoccupati, pen-
sionati, giovani e donne,
l’auspicio è che si recuperi
il tempo perduto per af-
frontare vertenze azien-
dali, questioni sociali e
problematiche che non
sono rimaste ferme ma
anzi in troppi casi si sono
incancrenite. Come ab-

I segretari di Cgil e Uil commentano il nuovo governo regionale. Mega: “Sull’Autonomia lucani messi al 2° posto”

“Scelte frutto di pure logiche interne”
“Subito la ripresa della concertazione”

Tortorelli:
“Recuperare il
tempo perduto:
serve un cambio

di passo”

I segretari
della Uil,
Vincenzo
Tortorelli e
quello della
Cgil,
Fernando
Mega

Uil Fpl aperta al dialogo. Plauso della Fit Cisl sulla scelta di Pepe ai trasporti 

Confronto su sanità, lavoro e ambiente
POTENZA - “Con la
nomina del presidente
del Consiglio e della
giunta regionale si po-
trà finalmente mettere
mano alle tante emer-
genze sociali ed eco-
nomiche che interes-
sano la nostra Regione.
Agli assessori Cosimo
Latronico, Franco Cup-
paro, Pasquale Pepe,
Carmine Cicala e Laura
Mongiello la Uil Fpl
augura buon lavoro ed
auspica un confronto
immediato sui temi
che riguardano la Sa-
nità, le politiche attive
del lavoro l’ambiente
e la governance del-
l’Arpab, dell’Alsia,  dell’
Arlab di Apibas”. E’ il
commento del segre-
tario regionale della
Uil Fpl, Antonio Gu-
glielmi e del segretario
regionale aggiunto Giu-
seppe Verrastro. “E’
fondamentale - spie-
gano in una nota - di
mettere mano al Si-
stema Sanitario arri-
vato sull’orlo del com-

missariamento per for-
tuna scongiurato. La
sanità ha bisogno di
risorse nuove e di svol-
te rapidi e radicali  a
partire dall’adozione
del nuovo Piano Socio
Sanitario che dovrà
declinare i principi
della sussidiarietà,
dell’appropriatezza, del-
la innovazione e della
infrastrutturazione tec-
nologica aggredendo
da subito le forti criti-
cità dalla carenza di
personale medico e sa-
nitario dall’altissimo
costo della mobilità
passiva ,dalle liste di
attesa  e dalla grave
sofferenza in cui si di-
batte il sistema della
riabilitazione e dei ser-
vizi sociali con tariffe
ferme al 2009. Buon
lavoro anche al Presi-
dente Pittella che, forte
della sua  grande espe-
rienza  al servizio delle
istituzioni e delle sue
indubbie capacità po-
litico amministrative,
saprà ridare al Consi-

glio Regionale quel-
l’autorevolezza e quel
ruolo di direzione e
controllo indispensa-
bile per accompagnare
l’azione dell’esecutivo
che dovrà affrontare
emergenze drammati-
che. La Uil Fpl nella
distinzione dei ruoli e
delle responsabilità
non farà mancare il
suo contributo, soprat-
tutto se la nuova am-
ministrazione vorrà ri-
lanciare il confronto
con le Parti sociali che
è stato molto carente
nella precedente legi-
slatura”. Sulla nomina
dell’assessore ai Tra-
sporti e Infrastrutture,
Pasquale Pepe, inter-
viene invece la Fit Cisl. 

“E’ positivo che il
settore dei trasporti,
sia stato affidato ad
una persona di espe-
rienza come il senatore
Pasquale Pepe - dichia-
ra il segretario generale
della Fit-Cisl di Basili-
cata Sebastiano Coluc-
ci - Sarà un quinquen-

nio laborioso per il set-
tore dei trasporti che
dovrà dare una svolta
epocale ai trasporti in
Basilicata, partendo
dall’individuazione del
Bacino unico per il
trasporto Pubblico lo-
cale, che vede la ne-
cessaria simbiosi tra
le varie metodologie
di trasporto. E’ neces-
sario riprogrammare
una nuova gara, che
questa volta sia appe-
tibile e che non miri
alla riduzione drastica
dei km e del personale
ma si incentri sulla
concertazione e l’uni-
ficazione economica e
normativa di tutti i la-
voratori, come qualche
dirigente avrebbe vo-
luto. Come Fit-Cisl di
Basilicata garantiamo
al neo Vice Presidente
della Giunta e  Asses-
sore tutto il supporto
necessario, sicuri che
insieme riusciremo a
dare una svolta a que-
sto settore che occupa
migliaia di famiglie.

biamo evidenziato nel re-
cente Consiglio Confe-
derale del 28 giugno scor-
so, serve un cambio di
passo. I dati e il profilo
statistico della regione
ci dicono una cosa sola:
o si prende un cammino

nuovo e si impostano
scelte di politiche regio-
nali diverse, dal passato
recente e precedente, o
si rischia un inevitabile
declino della regione.
Serve un cambio di poli-
tiche nei grandi quadri

dell’economia e della so-
cietà. Per questo, la prima
iniziativa che ci aspet-
tiamo dal presidente Bar-
di e dalla nuova Giunta
è la convocazione dei
sindacati e delle parti
sociali per la ripresa della

concertazione, questa vol-
ta su basi nuove rispetto
alla precedente legisla-
tura che ha segnato la
nostra profonda delusione
per il livello formale e
discontinuo del dialogo
sociale”.
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POLITICA

di CELESTINO BENEDETTO

POTENZA - Potrebbe te-
nersi con tutta probabilità
venerdì 19 il primo Consi-
glio comunale a Potenza
rinnovato dopo il voto di
giugno. Una data quasi
obbligata vista la scadenza
del giorno dopo, termine
ultimo per approvare uno
dei primi atti dettati per
legge: le tariffe ed il rego-
lamento della Taric per i
rifiuti oltre alla ratifica del
Piano economico-finanzia-
rio dell’Acta. Un passaggio
improrogabile per il nuovo
parlamentino cittadino che
ieri è stato ufficialmente
proclamato nell’Aula Ales-
sandrini del Tribunale di
Potenza dal presidente
dell’ufficio centrale elet-
torale presso la Corte d’Ap-
pello del capoluogo. Vin-
cenzo Telesca - neo sindaco
che martedì ha ricevuto
la fascia tricolore dal primo
cittadino uscente, Mario
Guarente - e tutti i 32 con-
siglieri comunali (24 alla
maggioranza, sindaco com-
preso e 9 al centrodestra).
Uniamoci per Potenza è il
gruppo più
numeroso
con sei seggi
(Rosa Pietra-
fesa, Fran-
cesco Cata-
pano, Loren-
zo Del Giac-
co, Gianmar-
co Guidetti,
Roberto Fa-
lotico e anna
Mecca). Cin-
que consi-
glieri per Ba-
silicata Casa
Comune
(Giampiero Iudicello, Maria
Cillo, Claudia Marone,
Francesco Villano e Rocco
Pepe), quindi 4 per La Po-
tenza dei cittadini-Potenza
democratica (Angela Blasi,
Macaela Triunfo, Rocco
Pergola, Mirko Giordano),
tre per Potenza Prima (Mi-
chele Beneventi, Enzo Stel-
la Brienza e Donato Bono-
mo) e due per Insieme per
Potenza con Francesco
Flore e Carmine Pace. In
maggioranza anche Pier-
luigi Smaldone - accom-
pagnato da Attilio Giuliani
di Potenza ritorna - e Fran-
cesco Giuzio, unico rap-
presentante di Basilicata
Possibile. Per l’opposizione
oltre a Francesco Fanelli
intenzionato a mantenere
l’incarico, compatibile con
quello di consgliere re-
gionale ci sono due espo-
nenti di FdI Antonio Vigi-
lante - il più votato con
609 preferenze - e Carmen
Galgano (entrambi uscen-
ti), due di Forza Italia An-
tonella Vaccaro - la donna
più votata - e Giuseppe
Pernice, il leghista Gian-
marco Blasi, Massiliano
Di Noia di Noi Moderati,
quindi Vincenzo Aiello di
Potenza Civica e Bruno

Saponara di Orgoglio Lu-
cano. Otto in tutto le donne
che siederanno nel parla-
mentino cittadino. “Sento
tutta la responsabilità di
indossare la fascia tricolore:

ci sarà molto da fare - ha
commentato il sindaco,
Vincenzo Telesca. Non ve-
devo l’ora di cominciare e
ora sono pronto per dare
un cambio e una visione

diversa alla città di Poten-
za”. Qualche indicazione
anche per la nuova giunta
sulla cui composizione si
continua a lavorare a grandi
passi. Telesca ha palesato

la volontà di fare in fretta
(ieri sera un nuovo vertice).
“Ci saranno tutte le forze
politiche per un comples-
sivo equilibrio politico che
sarà la cifra della nuova

amministrazione cercando
di dare quanto più merito
e competenza possibile”.
Detto della presidenza del
Consiglio che sarà appan-
naggio di Pierluigi Smal-
doneanche per rispettare
l’accordo programmatico
che ha riunito il campo
progressista (la maggio-
ranza di centrosinistra ha
i numeri per eleggerlo su-
bito) tra i nove assessori
del governo cittadino ci
sono già alcune certezze.
Due assessori andranno
alle liste che hanno soste-
nuto Smaldone al primo
turno: un nome assai pro-
babile è quello di Enrico
Torlocui dovrebbe affian-
carsi un profilo femminile.
Per Basilicata possibile,
accanto a Francesco Giu-
zio che dovrebbe avere le
deleghe a Sport e Ambiente
oltre a quella per Bucaletto
ci sarà Giuseppe Bisca-
glia, consigliere uscente
nella scorsa consiliatura.
Gli altri 5 assessori ver-
ranno assegnati alle liste
che hanno sostenuto Vin-
cenzo Telesca sin dal primo
turno. Per Uniamoci per

Potenza tor-
nerà a sede-
re ai banchi
della giunta
Roberto
Falotico: a
lui dovrebbe
essere affi-
data la deli-
cata delega
al Bilancio,
ancora più
importante
dopo che il
Ministero
dell’Interno
e il Mef han-

no assegnato al capoluogo
la somma di oltre 29 milioni
euro da distribuire in dieci
anni per ripianare il disa-
vanzo storico. A Basilicata
Casa Comune andrà la de-
lega di vicesindaco: il nome
è quello di Federica D’An-
drea, prima dei non eletti
alle scorse regionali nella
lista di Bcc, direttrice della
Fondazione Potenza Futura
e già con un’esperienza
amministrativa come as-
sessore nella precedente
amministrazione di Avi-
gliano. Per La Potenza dei
cittadini si fanno i nomi
di Rocco Pergola o An-
gela Blasi, per Potenza
Prima il profilo individuato
dovrebbe essere quello di
Michele Beneventi (cui
andrebbe la delega alle
contrade) mentre la lista
Insieme per Potenza po-
trebbe indicare una donna
(circola il nome di Angela
Lavalle). Tra rappresen-
tanza di genere da rispet-
tare e surroghe per i con-
siglieri che diventeranno
assessori, Telesca non do-
vrebbe tardare a comporre
il quadro e a presentarsi
magari già al primo Con-
siglio con la giunta al com-
pleto.

Ieri la proclamazione, ipotesi primo
Consiglio (che dovrà approvare le
tariffe Tarci e il Piano economico-

finanziario di Acta) già il 19. Tra i 9
assessori certi D’Andrea (vicesindaco),

Giuzio, Biscaglia e Falotico. Ipotesi
Torlo, testa a testa Pergola-Blasi

A sinistra
Roberto
Falotico,
indicato
come
assessore al
Bilancio

Il passaggio
di consegne
tra
Guarente e
Telesca;
accanto
Federica
D’Andrea

“Giunta di merito e competenza”
Telesca prepara la sua squadra:
spazio a tutte le forze politiche

Francesco Giuzio Michele Beneventi

Giuseppe Biscaglia Angela BlasiRocco Pergola Enrico Torlo
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I FATTI DEL GIORNO

POTENZA - Nella ricor-
renza dell’anniversario
della morte, la Polizia di
Stato di Potenza ha ri-
cordato l’agente scelto
Francesco Tammone, Me-
daglia d’Oro al valor Civile.
Originario del Comune
di Albano di Lucania in
provincia di Potenza,
Francesco entrò nella Po-
lizia di Stato nel 1988, al-
l’età di soli 19 anni, per
servire il suo Paese e per
difendere quei valori di
legalità e di giustizia in
cui credeva fermamente.
Dopo aver prestato ser-
vizio presso il Reparto
Mobile di Napoli e la
Questura di Palermo, nel
1993 decise
di ritornare
nella sua
terra, e fu
trasferito al-
la Questura
di Potenza,
alla Sezione
Volanti
dell’Ufficio
Prevenzio-
ne Generale
e Soccorso
Pubblico. E
fu proprio
durante un
servizio di controllo del
territorio, di pattuglia in
un quartiere periferico
del capoluogo potentino,
che veniva colpito a morte
da alcuni colpi di pistola
esplosi da un pregiudicato
del posto. Era la sera del
10 luglio 1996 e Francesco
aveva 27 anni. Lasciava
la giovane moglie Claudia
e la figlioletta Stefania,
di appena 2 mesi. Ieri 10
luglio, in ricordo della
sua tragica morte, in Que-

stura, dinanzi alla lapide
a lui intitolata, alla pre-
senza del prefetto di Po-
tenza Michele Campana-
ro, dei rappresentanti del-
le altre Forze dell’Ordine
e dell’Amministrazione
Comunale di Potenza, si
è svolta una cerimonia
commemorativa durante
la quale il vicario del
questore Antonio Stavale
ha deposto la corona di
alloro fatta pervenire dal
Capo della Polizia – di-

rettore generale della Po-
lizia di Stato.  

Alla cerimonia hanno
presenziato anche i fa-
miliari di Francesco, una
rappresentanza delle Se-
zioni di Potenza e Melfi
dell’Associazione Nazio-
nale della Polizia di Stato

con i rispettivi labari, i
Funzionari della Polizia
di Stato della Questura e
delle Specialità territoriali,
i rappresentanti delle Or-
ganizzazioni Sindacali
della Polizia di Stato e
dell’Amministrazione Ci-
vile dell’Interno e tanti

“Per il perdurare della siccità e gli eccezionali eventi atmosferici del 2 luglio”

“Subito lo stato di calamità”
La richiesta dal Consiglio provinciale di Matera a governo e Regione

Un terreno agricolo
colpito da siccità

MATERA - Non c’è più
tempo da perdere, il
comparto agricolo è in
grande difficoltà e gli
enti competenti devono
adottare atti urgenti e
concludenti. E’ questo,
in estrema sintesi, il
messaggio che l’intero
Consiglio provinciale
di Matera ha voluto in-
viare al Governo e alla
Regione attraverso una
delibera adottata al-
l’unanimità stante la
lunga crisi che attana-

glia l’agricoltura.
La massima assem-

blea, partendo dalla si-
tuazione di emergenza
nella quale versa un
settore così importante
per l’economia lucana
determinata dalla sic-
cità e dagli eventi ec-
cezionali del 2 luglio,
ha deliberato di chie-
dere “al Presidente del
Consiglio dei Ministri
e alla Regione Basili-
cata, ciascuno per la
propria competenza isti-

tuzionale, di dichiarare
lo stato di calamità na-
turale nel territorio pro-
vinciale”, nonché di
“individuare possibili
interventi strutturali
da eseguire con urgenza
per garantire sufficienti
volumi d’acqua” e, non
da ultimo, “indennizzi
e sostegni economici,
interventi straordinari
per il risarcimento dei
danni subiti”.

Non è, però, l’unico
provvedimento messo

in campo per gli agri-
coltori dalla Provincia
di Matera: l’Ente pre-
sieduto da Piero Mar-
rese ha infatti deciso
di esentarli dal paga-
mento dei diritti di
istruttoria per il tra-
sporto sulle strade pro-
vinciali di mietitrebbie

e mezzi agricoli.
“E’ un ulteriore prov-

vedimento che abbiamo
deciso di assumere in
favore di un comparto
trainante per la Basili-
cata che in questo mo-
mento vede acuirsi pro-
blemi ormai strutturali
- ha spiegato il Presi-

dente Marrese -. Urgono
interventi forti e im-
portanti per salvaguar-
dare produzioni di pre-
gio e impedire a nu-
merose famiglie di an-
dare incontro ad ulte-
riori difficoltà, soprat-
tutto nelle aree inter-
ne”.

colleghi.
“A 28 anni dalla morte

– ha testimoniato il vicario
del questore – il ricordo
del suo sacrificio è ancora
vivo tra gli appartenenti
alla Polizia di Stato anche
tra chi non lo ha cono-
sciuto personalmente”.

E poi, rivolgendosi ai fa-
miliari ha concluso di-
cendo “Gli uomini e le
donne della Polizia di
Stato della provincia di
Potenza hanno raccolto
l’esempio di Francesco
e lo custodiscono gelo-
samente”.

Il 10 luglio del 1996 fu colpito a morte a Potenza durante un servizio di controllo da un pregiudicato 

“Il ricordo del suo sacrificio è ancora vivo”
La Polizia ricorda l’agente Tammone

L’agente Tammone e la cerimonia di ieri in Questura

TRIBUNALE CIVILE DI POTENZA - SEZIONE CIVILE 
ESECUZIONE IMMOBILIARE nr. 229/1995 RGE

Giudice delle Esecuzioni: Dott.ssa Angela Alborino
Professionista Delegato alla vendita: Avv. Carmela Nolè

AVVISO DI VENDITA SENZA INCANTO
Il sottoscritto professionista delegato Avv. Carmela Nolè,

AVVISA
che il giorno 29 OTTOBRE 2024, alle ore 09:00 presso lo studio legale del
sottoscritto Professionista delegato, sito in Rionero in V. (PZ) alla via Umberto
I, 165, si procederà alla VENDITA SENZA INCANTO ai sensi degli artt.
570 e ss. c.p.c., dei beni immobili di sèguito descritti, come individuati nella
relazione tecnica d’ufficio depositata agli atti del fascicolo RGE 229/1995, a
cui si fa espresso rinvio, e secondo le modalità appresso indicate.

IMMOBILI IN VENDITA
LOTTO UNICO 
Diritto di proprietà 1/1 in Potenza alla Via Caira nr. 3/A di 
 Fabbricato con entrostanti tre unità immobiliari urbane costituite da 
Locale deposito al piano S1 catastalmente individuato al Foglio 56 Part.lla
228 sub 1 – Cat. C/2 – Cl. 3 – Piano S1 – consistenza mq. 44 – superficie mq.
52 – R.C. € 90,00; 
Locale deposito al piano S1 catastalmente individuato al Foglio 56 Part.lla
228 sub 2 Cat. C/2 – Cl. 3 – Piano S1 – consistenza mq. 55 –  superficie mq.
64 – R.C. € 96,58;
Appartamento al piano terra catastalmente individuato al Foglio 56 Part.lla
228 sub 3 Cat. A/2 – Cl. 3 – Piano T – consistenza 6,5 – superficie mq. 127
– R.C. € 335,70; 
Fabbricato posto all’interno del terreno pertinenziale catastalmente indivi-
duato al Foglio 56 Part.lla 227 di mq. 4.165; 
 Terreno – pascolo – Cl. 3 – mq. 1.060 - catastalmente individuato al Foglio
54 Part.lla 15.
Prezzo base: € 77.895,48
Offerta minima presentabile: € 58.421,61 
Cauzione: 10% del prezzo offerto
In caso di gara: Unico Rilancio in busta segreta

Il suddetto immobile viene venduto e nello stato di fatto e di diritto in cui si
trova come descritto nella perizia in atti alla quale si rinvia e consultabile sul
sito internet www.astegiudiziarie.it ovvero presso lo Studio del professionista
delegato. La partecipazione alla vendita presuppone e richiede la conoscenza
integrale dell’avviso di vendita, dell’ordinanza di delega e infine della rela-
zione di stima del C.T.U. 
ESTRATTO  DELLE  CONDIZIONI DI VENDITA SENZA INCANTO
Presentazione domanda: presso il professionista delegato entro le ore 09:00
del 28 Ottobre 2024.
Modalità di presentazione della domanda e contenuto della busta: come
espressamente previsti nell’avviso di vendita consultabile sul sito www.aste-
giudiziarie.it oppure presso il prof. delegato e sul Portale Vendite Pubbli-
che.
Apertura delle buste ed esame delle offerte: presso il professionista delegato
il giorno 29 OTTOBRE 2024 ore 09:00.
Pubblicità effettuata: Pubblicazione sul Portale Vendite Pubbliche; Pubbli-
cazione per intero sul sito internet www.astegiudiziarie.it unitamente a copia
integrale dell’ordinanza di delega, della Relazione di stima del CTU e per
estratto sui siti privati, Invio di 100 missive.
Per ogni informazione: 
Avv. Carmela Nolè - Via Umberto I, 165 – Rionero (PZ)  0972.720015
La visita dei cespiti posti in vendita dovrà essere prenotata nell’apposita se-
zione “prenota visita immobile” presente sul  Portale Ministeriale delle Vendite
Pubbliche.
Rionero in V., 09 Luglio 2024 

Il professionista delegato (Avv. Carmela Nolè)
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LA CRONACA

POTENZA- Ci sono anche
dieci lucani tra le 47 per-
sone raggiunte da una mi-
sura cautelare nell’ambito
della maxi-inchiesta co-
ordinata dalla Dda di Sa-
lerno che ha portato alla
luce l’esistenza di una pre-
sunta associazione a de-
linquere finalizzata all’im-
migrazione clandestina.
Ben nove quelli finiti in
carcere, tra cui 4 di Poli-
coro, Gaetano Antonio
Campese, Giuseppe Filo-
meno, Pasquale Larocca
e Decimo
Viola. Com-
pletano il
quadro Pa-
squale Chi-
ruzzi di Pi-
sticci, Vin-
cenzo Ron-
dinelli di
Calvera, Vito
Tralli di Tri-
carico, Roc-
co Valluzzi
di Montesca-
glioso e Ste-
fano Vice-
conte di Ma-
ratea. Divieto di esercitare
l’attività professionale, in-
vece, per Francesco Alex
Giorgi di Pisticci. I prov-
vedimenti cautelari ese-
guiti dalla guardia di fi-
nanza sono collegati al-
l’utilizzo illecito del co-
siddetto click day legato
al decreto flussi in un arco
temporale che parte dal
2020. Alcuni degli indagati
stavano progettando il loro
trasferimento in paesi nord
africani, in cui avevano
basi logistiche. Secondo
la Dda di Salerno l’orga-
nizzazione avrebbe offerto
a cittadini extracomunitari
oltre 2.500 domande, istan-
ze basate su dati inesistenti
o falsificati, per ottenere
il permesso di ingresso
sul territorio italiano per
lavoro in modo fraudolento
in cambio di somme di
denaro che andavano dai
mille ai duemila euro per
la sola domanda, a cui se
ne aggiungevano altri due-
mila una volta ottenuto il
permesso e altrettanti per
la stipula dei finti contratti
di lavoro. Contestualmente
è stato eseguito il sequestro
preventivo di un terreno,
situato a Battipaglia, e di
disponibilità finanziarie e
di beni per complessivi 6
milioni di euro circa, beni
provento dell’attività ille-
cita. Nel corso delle ope-
razioni di perquisizione
contestuali all’esecuzione
delle misure cautelari, le
fiamme gialle hanno ri-
trovato finora nella dispo-
nibilità degli indagati,
circa 300 mila euro in con-
tanti nonché un libro ma-
stro delle operazioni fittizie.
Sotterrato nel giardino di
casa di uno degli indagati
a Capaccio Paestum, è
stato rinvenuto circa 1 mi-
lione di euro in banconote
sigillate in buste di cello-

phane. 
Le attività investigative,

che si sono svolte in coor-
dinamento con il procu-
ratore nazionale antimafia,
hanno consentito di rico-
struire l’intero sistema il-

lecito, a partire dalla co-
stituzione di società ad
hoc attraverso l’utilizza-
zione dell’identità digitale
di imprenditori ignari, il
cui unico scopo era quello
di consentire l’inserimento

La conferenza stampa in procura a Salerno

Maxi inchiesta della Dda di Salerno sull’utilizzo illecito del cosiddetto click day, 47 gli indagati

L’asse Campania-Basilicata del traffico 
di migranti, 9 lucani finiscono in carcere

delle istanze per l’otteni-
mento del nulla osta al-
l’ingresso sul territorio
nazionale ma anche di in-
dividuare una rete di per-
sone composta da impren-
ditori, addetti ai patronati
e liberi professionisti, che
previa corresponsione di
denaro da parte di cittadini
extra-comunitari interes-
sati, predisponeva ed ef-
fettuava l’inserimento non-
ché curava le successive
pratiche burocratiche ed
infine un gruppo di sog-
getti, taluni dei quali già
condannati per il delitti
di associazione mafiosa,
con riferimento alla orga-
nizzazione camorristica
denominata clan Cesarano,
operante in Pompei e Ca-
stellammare di Stabia ma
con consolidate e datate
propaggini nella provincia
di Salerno, che riciclavano
gli ingenti capitali derivanti
dalla predetta attività ille-
cita.

Gli indagati lucani
Indagati sottoposti a misura cautelare
della custodia in carcere

Gaetano Campese Antonio
nato a Policoro il 28.4.1971

Pasquale Chiruzzi
nato a Pisticci il 20.3.1981

Filomeno Giuseppe
nato a Policoro il 7.5.1967

Pasquale Larocca
nato a Policoro il 15.4.1968 

Vincenzo Rondinelli
nato a Calvera il 5.4.1965 

Vito Tralli 
nato a Tricarico il 16.9.1980

Rocco Valluzzi 
nato a Montescaglioso il 29.8.1955

Stefano Viceconte
nato a Maratea il 15.1.1966

Decimo Viola 
nato a Policoro il 13.11.1978

Indagati sottoposto a divieto di esercitare
attività professionali o imprenditoriali
per la durata di mesi 12

Francesco Alex Giorgi 
nato a Pisticci l’11.7.1988

Società ad hoc per la gestione delle
domande di ingresso per lavoro nel

territorio italiano in cambio di ingenti
somme di denaro, circa 2.500 le istanze

basate su dati inesistenti o falsificati

Nel corso delle perquisizioni, la
guardia di finanza, che ha eseguito
le misure cautelari, ha ritrovato un
libro mastro delle operazioni e un

milione di euro sotterrato nel
giardino di casa di uno degli indagati
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I FATTI DEL GIORNO

di ARTURO GIGLIO

POTENZA - Le domande
di Assegno d’inclusione
(Adi) accolte dall’Inps
al 30 giugno riguardano
in Basilicata 6146 nuclei
familiari. Per l’altra mi-
sura introdotta dal go-
verno Meloni per supe-
rare definitivamente il
Reddito di Cittadinanza,
vale a dire il Supporto
alla formazione e al la-
voro (Sfl), sono appena
589  le persone (occu-
pabili) a cui è stata ac-
colta la domanda ed
erogata la prestazione
(350 euro al mese fino a
un massimo di 12 mesi).
I dati contenuti nel pri-
mo report dell’Osserva-
torio statistico Inps de-
dicato a queste due nuo-
ve prestazioni non con-
sentono mezzi termini
di giudizio. Il fallimento
non è solo in rapporto
al Rdc ma soprattutto
nell’attuazione del sup-
porto alla formazione
che  avrebbe dovuto ga-
rantire un lavoro ai ca-
pofamiglia in stato di
disagio sociale. A pesare
sono soprattutto le dif-
ficoltà burocratiche, gli
“intoppi” dei sistemi in-
formatici dei Centri per
l’Impiego che hanno
ostacolato i
potenziali per-
cettori, com-
presi quelli
già iscritti ai
corsi di forma-
zione o ad al-
tre politiche
attive, spin-
gendo molti a
lasciar perde-
re, a cercare
altri modi per
sopravvivere.
Inoltre il co-
siddetto Sfl
dura al mas-
simo 12 mesi:
chi ha iniziato
a percepirlo lo
scorso settem-
bre sta per per-
derlo definitivamente e
se non ha trovato lavoro,
secondo le nuove regole
del governo non avrà
più di che vivere. Il raf-
fronto con il Rdc è im-
pietoso. Nella nostra re-
gione, nel 2022 (ultimo
anno di riferimento pri-
ma della soppressione)
sono state presentate
13.734 domande tra Red-
dito e Pensione di Cit-
tadinanza, di cui 9.494
accolte (6038 per la pro-
vincia di Potenza e 3456
in quella di Matera).
Una platea che si è as-
sottigliata di alcune mi-
gliaia nel 2023 per effetto
delle nuove decise dal
Governo sino a raggiun-
gere una quota di circa
6 mila famiglie percet-
trici del Reddito di Cit-
tadinanza, in media
546,95 euro al mese. Un

Lavoro Marina Calde-
rone. il direttore gene-
rale dell’Inps, Valeria
Vittimberga parla di un
“andamento sostanzial-
mente positivo, con qua-
si due milioni di cittadini
coinvolti in queste mi-
sure di inclusione”. Ma
i numeri pubblicati dal-
l’Istituto indicano che
per il nuovo Reddito di
cittadinanza, l’Assegno
di inclusione (Adi) par-
tito a gennaio, i benefi-
ciari sono la metà ri-
spetto agli anni scorsi.
Un problema enorme
visto che nel frattempo
i poveri non si sono
certo ridotti, anzi. Quan-
to a quelli in grado di
lavorare perché così
aveva deciso il governo,
a maggio sono state ap-
pena 56mila le persone
beneficiarie, un quinto
della platea inizialmente
ipotizzata dal governo.

SANTO BIONDO
(UIL)

“I dati, che arrivano
in ritardo, diffusi oggi
dall’Inps sull’assegno
di inclusione non con-
sentono un’analisi pre-
cisa circa le effettive ri-
cadute del provvedimen-
to sulle famiglie in po-
vertà, ma confermano,
se ancora ce ne fosse
bisogno, che la nuova
misura di contrasto alla
povertà esclude migliaia
di famiglie povere che
un tempo rientravano
nel reddito di cittadi-
nanza, dimezzando la
platea dei beneficiari”.
È quanto ha dichiarato
il segretario confederale
della Uil, Santo Biondo
che nel recente Consi-
glio Confederale Uil a
Tito scalo (Centro Cari-
tas) era intervenuto in
difesa degli “invisibili”,
vecchi e nuovi poveri.
“I numeri, quindi, sono
tutt’altro che confortanti
a fronte della crescita
della povertà che negli
ultimi anni ha avuto un
aumento cronico e sem-
pre più strutturale. L’as-
segno di inclusione -
ha sottolineato Biondo
- non risolve le principali
criticità del reddito di
cittadinanza, ma ne ag-
grava i limiti aggiun-
gendone di nuovi, sot-
traendo il diritto a un
reddito minimo e ade-
guato e disallineando
il nostro paese rispetto
alle politiche di contra-
sto alla povertà degli
altri paesi europei”.
“Non è più rinviabile -
ha concluso Biondo -
un incontro con la mi-
nistra del Lavoro per
avere un’analisi chiara
degli interventi messi
in campo dalle misure
che sostituiscono il red-
dito di cittadinanza, alla
luce dei dati che sono
del tutto sconfortanti”.

I dati contenuti nel primo report dell’Osservatorio statistico
Inps dedicato a queste due nuove prestazioni certificano

passi indietro. A pesare sono soprattutto le difficoltà
burocratiche e gli “intoppi” dei sistemi informatici dei Centri

per l’Impiego che hanno ostacolato i potenziali percettori

Adi e Supporto alla formazione, 
platea assottigliata in Basilicata 
rispetto al reddito di cittadinanza

migliaio invece i nuclei
che hanno ottenuto la
Pensione di Cittadinanza
per 456,25 euro al mese
in media.

COSA EMERGE
L’assegno di inclusio-

ne riguarda più famiglie
con minori e disabili ri-
spetto a quelle tutelate
dal reddito di cittadi-
nanza e meno nuclei
composti da una sola
persona. Secondo l’Os-
servatorio su 624.712
assegni erogati a maggio
238.512 sono arrivati a
famiglie con disabili (il
38,18% dei nuclei coin-
volti nel complesso) a
fronte di 182.811 famiglie
con disabili che hanno
avuto il Rdc a dicembre
(su 727.122 famiglie to-
tali, pari al 25,14%). An-
che l’assegno medio per
queste famiglie è più

alto con 497 euro medi
con il Rdc e 654 euro
con l’Adi. Se si guarda
alle famiglie con minori
a dicembre avevano ri-
cevuto il Rdc 250.650
famiglie, pari al 34,47%
di quelle con il sussidio
mentre a maggio le fa-
miglie con minori con
l’Adi erano 260.298 pari
al 41,67% del totale. Il
dato è legato alle nuove
regole per ottenere l’Adi
(famiglie con un disa-
bile, un over 60 o un
minore o una situazione
di disagio accertata).
Questo ha fatto sì che
si sia ridotta anche la
percentuale delle fami-
glie con un solo com-
ponente: i single con
l’Adi a maggio erano
214.763, pari al 34,38%
del totale. A dicembre
con il reddito o la pen-
sione di cittadinanza le
famiglie monocompo-
nenti erano 319.846, pari
al 43,99% del totale. L’im-
porto medio dell’Adi
per le famiglie con mi-
nori a maggio è stato di
691 euro contro i 709
del Rdc ricevuto in me-
dia dai nuclei con minori
a dicembre.  Dati in
linea con i target“, si af-

fretta a commentare la
ministra del Lavoro Ma-
rina Calderone. Ma i
numeri pubblicati dal-
l’Istituto indicano che
per il nuovo Reddito di
cittadinanza, l’Assegno
di inclusione (Adi) par-
tito a gennaio, i benefi-
ciari sono la metà ri-
spetto agli anni scorsi.
Un problema enorme
visto che nel frattempo
i poveri non si sono
certo ridotti, anzi. Quan-
to a quelli in grado di
lavorare perché così
aveva deciso il governo,
a maggio sono state ap-
pena 56mila le persone
beneficiarie, un quinto
della platea inizialmente
ipotizzata dal governo.

BENEFICIARI 
DIMEZZATI 
Di fronte alla povertà

che aumenta, soprattutto
per le fasce di popola-
zione in età da lavoro,
il governo ha dunque
dimezzato i beneficiari
del contrasto alla po-
vertà: a maggio l’Adi è
stato erogato a 624.712
famiglie, coinvolgendo
1,5 milioni di persone,
mentre l’anno scorso
erano state 2,9 milioni.
Ci sono poi gli “occu-

pabili“, persone in po-
vertà assoluta che, a
patto di poter esibire
un Isee ancora più basso
(6mila euro) rispetto a
quello necessario per
l’Adi (9.360), dallo scorso
settembre possono ri-
chiedere il Supporto for-
mazione e lavoro (Sul),
350 euro a mese a fronte
di percorsi di formazione
e partecipazione a pro-
getti utili alla collettività.
Secondo l’Osservatorio
appena pubblicato dal-
l’Inps, nel complesso è
stato pari a 96mila il
numero di soggetti con
domanda Sfl accolta dal-
lo scorso settembre e
fino al 30 giugno 2024.
Lo scorso gennaio la
ministra Calderone ave-
va parlato di una platea
potenziale di 250mila
persone, già ridotta dalle
nuove regole che per il
Sfl pretendono un Isee
sotto i 6mila euro, men-
tre per Rdc e Adi il
limite è di 9.360 euro. A
maggio 2024, 11 mesi
dopo, sono state 56.796
le indennità erogate, un
quinto della platea.

“Dati in linea con i
target“, si affretta a com-
mentare la ministra del
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LAVORO

MELFI- Prima grana per
il neo assessore regionale
alle Attività Produttive,
Franco Cupparo. Per quan-
to se ne sia già occupato
nella passata legislatura,
investendo la stessa de-
lega, è successo ben poco
e non molto è cambiato
nell’area industriale di
San Nicola di Melfi. Re-
stano fitte le ombre sulle
aziende dell’indotto Stel-
lantis. Buste paga sempre
più leggere, specie per i
lavoratori della Logistica.
Quanto an-
nunciato al-
cuni mesi fa
da parte del-
le organiz-
zazioni sin-
dacali di ca-
tegoria si è
realizzato.
La politica
di Stellantis
di interna-
lizzare le at-
tività della
filiera pro-
duttiva con-
tinua a pe-
sare enormemente. «In
questi mesi - viene ripor-
tato in una nota congiunta
da Uilm, Fismic, Uil Tra-
sporti e Fast Confsal di
Basilicata -  circa 700 la-
voratori, per la maggior
parte in cassa integrazione

a 0 ore, non percepiscono
più il 20% di spettanze a
carico dell’azienda. Ci tro-
viamo di fronte ad una si-
tuazione da noi denunciata
a partire dal mese di gen-
naio - spiegano i sindacati
- e che ha visto impegni

precisi, in primis dal mi-
nistro Adolfo Urso e suc-
cessivamente, il 26 feb-
braio, con la firma del
protocollo presso la sala
consiliare di Melfi della
Regione Basilicata che si
impegnava da subito a

trovare una risoluzione
immediata a questo pro-
blema, ad oggi, come
tante, risulta irrisolta. Il
“non fare” di costoro si
traduce nella decurtazione
ulteriore del salario dei
lavoratori del 20% dal

Continua a pesare la politica del gruppo di internalizzare le attività della filiera produttiva

Indotto Stellantis, ombre fitte
Buste paga sempre più leggere per i lavoratori della Logistica

mese di giugno». Le parti
sociali chiedono concre-
tezza sulle risorse annun-
ciate dal governo relati-
vamente agli ammortiz-
zatori sociali legati all’area
di crisi complessa e alla
relativa proroga della mi-

sura. Necessaria a questo
punto un’interlocuzione
con il gruppo italo francese
affinchè garantisca le
commesse. «Non accet-
teremo che si facciano
continui tagli sui lavoratori
a causa dell’assenza di
un’adeguata politica in-
dustriale. Ci chiediamo a
che punto sono i bandi
dell’area di crisi, che han-
no visto la prima chiusura
dello sportello regionale
il 16 giugno 2024. Ci sono
nuovi imprenditori? Ci
sono nuovi investimenti?
A che punto siamo?». Di
qui l’appello al presidente
Bardi e al neo assessore
Cupparo affinché già dalla
settimana, la vertenza le-
gata alla Logistica venga
affrontata al tavolo auto-
motive. «Si passi ai fatti -
viene scandito nella nota
sindacale - dando le dovute
ed adeguate risposte al
mondo del lavoro, in attesa
da troppo tempo». (ma.no.)

Stop anche al 20% a carico dell’azienda
per i lavoratori in cassa integrazione a 0
ore. Prima grana per l’assessore Cupparo
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Sindrome mega-ortica 
trattata con successo 

all’ospedale San Carlo
POTENZA- Un raro caso
di sindrome mega aortica
è stato trattato con suc-
cesso nell’ospedale San
Carlo di Potenza su un
paziente di 68 anni. L’in-
tervento ha visto la colla-
borazione delle unità di
Cardiochirurgia e di Chi-
rurgia vascolare suppor-
tate da anestesisti e car-
diologi del dipartimento
Cardiovascolare. Ad
nnunciarlo con soddisfa-
zione è il direttore gene-
rale dell’azienda ospeda-
liera regionale, Giuseppe
Spera: “Sempre più l’ap-
proccio multidisciplinare
si dimostra modus ope-
randi vincente per la cura
e la soluzione di casi
complessi - commenta
Spera - l’azienda ospeda-
liera garantisce, infatti,
l’efficace presa in carico
e gestione degli interventi
di eccellenza grazie al-
l’elevato livello delle pro-
prie professionalità”.

“La strategia ibrida
multistage - commenta

il dottor Andrea Esposito,
responsabile dell’unità
operativa complessa di
Chirurgia vascolare del-
l’ospedale San Carlo - è
stata una scelta necessaria
per il trattamento della
mega aortic syndrome.
Si tratta di una condizione
caratterizzata dalla dila-
tazione aneurismatica

dell’aorta in toto, più cri-
tica di quanto accade
normalmente quando
l’aneurisma interessa una
regione limitata, e gravata
da una prognosi infausta
se non trattata corretta-
mente, dove la probabilità

di sopravvivenza è molto
bassa. Nel caso specifico,
sono stati necessari quat-
tro interventi, due ‘open’
e due per via endovasco-
lare, effettuati in tempi
diversi. La principale dif-
ficoltà nel gestire questa
patologia - aggiunge il
dottor Esposito - risiede
nel coinvolgimento con-
temporaneo di regioni
anatomiche che, prese
singolarmente, corrispon-
dono a competenze spe-
cialistiche diverse. Col-
laborare e condividere
la strategia di approccio
diventa essenziale per
raggiungere un risultato
ottimale. Un altro ele-
mento chiave in casi com-
plessi come questo - con-
clude lo specialista - è la
possibilità di ricorrere a
tecniche endovascolari,
costantemente adoperate
nell’Azienda ospedaliera
San Carlo, che riescono
a ridurre significativa-
mente l’invasività dell’in-
tervento”.

Avvocatessa di Tito diventa magistrato 
La soddisfazione del sindaco Laurino

TITO- E’ di Tito l’avvo-
catessa Enza Pace, di-
ventata magistrato del-
la Repubblica. Motivo
di particolare gioia per
tutta la comunità titese,
come commenta il sin-
daco di Tito, Fabio
Laurino in una nota:
“Questo traguardo - di-
chiara Laurino - non
solo rappresenta per
la giovane concittadina
un momento di stra-
ordinaria realizzazione
personale ma, dà lustro
a Tito perché è una te-
stimonianza del valore
dell’istruzione, del la-

voro duro e della per-
severanza. Siamo certi
che porterà avanti i
suoi doveri con la stes-
sa passione ed integrità
che ha dimostrato du-
rante il suo percorso

di studi. Siamo anche
fiduciosi - ha conti-
nuato il sindaco - che
il suo contributo sarà
prezioso per il sistema
giudiziario e che con-
tinuerà a essere un
esempio di dedizione
e competenza per tutti
noi. Auguriamo a Enza
una straordinaria car-
riera nella Magistra-
tura Ordinaria ricca
di successi e soddisfa-
zioni al servizio del
Paese. A lei e alla sua
famiglia gli auguri di
tutta la comunità tite-
se”.

Nella sede Uil la presentazione di ReStart

Al via la formazione digitale 
per disoccupati e inoccupati 

dai 34 ai 50 anni di età

POTENZA- “ReStart: Ri-
qualificazione Digitale
per il Futuro del Lavoro”
è l’iniziativa, selezionata
e sostenuta dal Fondo
per la Repubblica Digi-
tale - Impresa sociale
ed è volta a supportare
la formazione e l’aggior-
namento professionale
nelle regioni del Mez-
zogiorno. Il progetto sarà
presentato domani alle
ore 9.30, nella sala riu-
nioni M. Delicio della
Uil Basilicata in via Na-
poli a Potenza, da Si-
curform Italia Group,
Uil e Infap Basilicata.
Destinato a disoccupati
o inoccupati tra i 34 e i
50 anni residenti in Ba-
silicata, punta a offrire
percorsi formativi gra-
tuiti e personalizzati nel
settore digitale, al fine
di acquisire e sviluppare
competenze, conoscenze
e abilità digitali specifi-
che in modo semplice e
intuitivo.

Parteciperanno Vin-
cenzo Tortorelli (segre-
tario generale Uil Basi-
licata), Barbara Francia
(responsabile Gestione
Enfap Italia), Concetta
Santarsiero (Infap Ba-

silicata), Michele De
Santis (direttore Sicur-
form Italia). Il progetto
è stato selezionato e so-
stenuto dal Fondo per
la Repubblica Digitale -

Impresa sociale. ù
Il Fondo per la Re-

pubblica Digitale è nato
da una partnership tra
pubblico e privato sociale
(Governo e associazione

di Fondazioni e di Casse
di risparmio - Acri) e, in
via sperimentale per gli
anni 2022-2026, stanzia
un totale di circa 350
milioni di euro. È ali-
mentato da versamenti
effettuati dalle Fonda-
zioni di origine bancaria.
L’obiettivo è accrescere
le competenze digitali
e sviluppare la transi-
zione digitale del Paese.
Per attuare i programmi

del Fondo - che si muove
nell’ambito degli obiet-
tivi di digitalizzazione
previsti dal Piano Na-
zionale di Ripresa e Re-
silienza e dall’Fnc (Fon-
do Nazionale Comple-
mentare) - a maggio 2022
è nato il Fondo per la
Repubblica Digitale -
Impresa sociale, orga-
nizzazione senza scopo
di lucro interamente
partecipata da Acri.

Tornano le iniziative promosse nell’ambito del progetto “Il Mago delle comete” del Cs

Le strade come luoghi di comunità
POTENZA- Ripensare le strade come luoghi di incontro e di comunità. Non solo vie di transito per
raggiungere distratti una meta, bensì spazi di vita, esperienza ludica, contatto, relazione. Giunta alla sua
sesta edizione, la “Festa del gioco di strada” è promossa dal Consorzio Cs – cooperazione e solidarietà
nell’ambito del progetto Il Mago delle comete, ed è organizzata con il supporto della cooperativa
Centostrade e del Comune di Potenza e co-progettata con i partner di progetto e con tutte le persone e le
realtà che hanno risposto alla chiamata al gioco. Il programma delle attività è in continuo aggiornamento
e prevede percorsi ludici, attività di circo e giocoleria, libri e letture, musica, laboratori artistici, serigrafia e
molto altro ancora. Si parte dal Rione Lucania il 17 luglio dalle ore 17. Scopo della festa: è divertimento ma
è anche opportunità di scegliere il modo in cui vogliamo essere città, tutte e tutti insieme. È possibile
seguire lo sviluppo dell’evento e delle sue proposte sulla pagina facebook del progetto: Il mago delle
comete. “Il mago delle comete” è un progetto di contrasto alla povertà educativa proposto dal Consorzio Cs
e selezionato dall’Agenzia per la Coesione Territoriale nell’ambito del Fondo per lo sviluppo e la coesione,
sviluppato in partenariato con il Comune di Potenza Ud Servizi alla Persona, la Direzione Musei Basilicata,
le cooperative sociali Centostrade e Lithodora, la Fumetteria Comicstore, l’associazione Zer0971 e
l’associazione Optì Pobà. Partecipano inoltre alla Festa la cooperativa Il Melograno, le Associazioni La luna
al guinzaglio e Officine Officinali, il Comitato di quartiere Rione Lucania e tanti amici e volontari.

Il dottor Andrea Esposito

L’intervento, su un
paziente di 68 anni,

ha visto la
collaborazione
delle unità di

Cardiochirurgia e
Chirurgia vascolare

La locandina del progetto in
programma a Potenza
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BELLA - Il sindaco di
Bella, Leonardo Saba-
to, e l’assessore alle
Politiche Agricole, Ma-
ria Antonietta Angri-
sani, hanno parteci-
pato attivamente alla
manifesta-
zione di
protesta di
martedì
scorso or-
ganizzata
dalla Coldi-
retti, dinan-
zi al palazzo
della Regio-
ne Basilica-
ta, sull’an-
nosa pro-
blematica
dei cinghia-
li.

“Abbia-
mo ribadito
con forza al-
la manife-
stazione
che le misure sin qui
adottate dalla Regione
Basilicata per contra-
stare l’invasione e l’ab-
battimento dei cin-
ghiali sono assoluta-
mente insufficienti e
poco concrete - ha di-
chiarato sul palco il
sindaco Leonardo Sa-
bato - in quanto il ban-
do emanato dalla Re-
gione per l’acquisto
dei chiusini da parte
dei Comuni con un
contributo pari a 3
mila euro appare poco
praticabile e con scarsi
risultati. Con grande
senso di responsabi-
lità, a tutela sia del
comparto agricolo ma
anche dell’incolumità
pubblica, ho emanato
a partire dal 2021 e
anche nell’ultimo an-
no, diverse ordinanze

contingibili e urgenti
- ha proseguito il sin-
daco Leonardo Sabato
- per cercare di soste-
nere l’abbattimento
dei cinghiali da parte
dei cacciatori che svol-
gono un lavoro impor-
tante e prezioso”. Sul
tema si è espressa an-
che l’assessore alle
Politiche Agricole Ma-
ria Antonietta Angri-
sani che ha evidenziato
gli sforzi e gli aiuti
economici messi in
campo dall’Ammini-
strazione comunale di
Bella per contrastare
l’invasione ungulata.
“I primi provvedimenti
concernenti i ristori
in favore dei cacciatori
per le spese vive pari
a quasi 10 mila euro -
ha affermato l’asses-
sore Angrisani – sono

stati varati già nel no-
vembre 2023 e con
continuità stanno pro-
seguendo. Continue-
remo a stare al fianco
dei nostri agricoltori,
produttori, allevatori
per debellare insieme
questa dilagante in-
vasione ungulata. “Au-
spichiamo da parte
della Regione – con-
cludono congiunta-
mente il sindaco Leo-
nardo Sabato e l’as-
sessore alle Politiche
Agricole Maria Anto-
nietta Angrisani - un
forte cambio di passo
e azioni più concrete
perché i nostri agri-
coltori, allevatori, pro-
duttori non ce la fanno
più a sostenere gli in-
genti danni alle colture
causate, da anni ormai,
dai cinghiali”.

“La nostra rete stradale fa schifo”
Il sindaco di Forenza sollecita

interventi sulle arterie provinciali
descrivere le strade che at-
traversa ogni giorno. “Lo
sviluppo di una comunità
e la lotta allo spopolamento,
passa attraverso una rete
di infrastrutturazione pri-
maria decente! Siamo in
presenza di una rete stradale
che fa schifo ovunque e
scoraggia - sottolinea il
primo cittadino - ogni ipotesi
di investimento duraturo.
Si chiede una rete primaria
decente, non interventi di
laccatura di strade che ser-
vono a poco o niente. Du-
rante la campagna elettorale,
se avete girato per i paesi,
vi sarete accorti - scrive ri-
volgendosi ai nuovi com-
ponenti dell’assise regionale
- che è tutto un evitare fossi,
frane ed erba, che ha ristretto
le carreggiate ed oscurato i
segnali di pericolo. La Pro-
vincia continua in un’azione
di interventi non sufficienti,
chiudendo strade per tran-
sitabilità pericolosa o a
causa di frane (Sp 10 II, Sp
66, Sp 120 che interessano
il territorio di Forenza chiu-
se). Un piano “serio” e con-
diviso sulla viabilità generale
- sostiene con forza il sindaco
di Forenza - non è più ri-
mandabile. La gente conti-
nua a sollecitare i sindaci
in tutti i modi ed i sindaci
che segnalano situazioni
di disagio aumentano tutti
i giorni. Si spera e si auspica
un confronto per individuare
forme e modi di intervento
risolutivi. Sistemare le strade
non è un tema di destra o
di sinistra, è un tema di
civiltà e responsabilità nei
confronti di cittadini/e di
una regione ricca di tutto e
povera di tutto. Ci siamo li-
mitati alle strade, ma po-
tremmo parlare di sanità,
occupazione, servizi sociali
e di tanto altro”. Quindi,
l’appello finale rivolto ai
consiglieri regionali. “Met-
tete da parte per un mo-
mento i litigi e lavorate
tutti per restituire dignità
ad un popolo di gente seria,
laboriosa… quale è il popolo
lucano”.

Nuovo look per il rifugio
Fasanelli a Rotonda

In attesa del fotovoltaico

ROTONDA - Più efficiente dal punto di vista energetico
e più green in linea con il contesto in cui si inserisce.
Il rifugio Fasanelli a Rotonda, si rifà il look per
incrementare il livello di confort degli ospiti e per
garantire l’utilizzo di energia pulita impattando ancor
meno sull’ecosistema dell’ambiente circostante. La
struttura sorge a 1.350 metri di quota in località
Pedarreto, nel cuore del parco nazionale del Pollino.
Ancora più antica dell’istituzione del parco stesso, ne
incarna perfettamente i valori di tutela di un ambiente
unico per restituire ai propri visitatori un’esperienza
autentica e irripetibile. Costituita da pochi ambienti,
la struttura fu costruita in epoca fascista, tra le due
guerre e conosciuta con il nome di “rifugio pedarreto”.
Negli anni 80’ subì un importante ampliamento
dotandosi di camere, ristorante, bar e assunse il nome
di “Rifugio Capitano Raimondo Fasanelli” in onore
del giovane capitano rotondese caduto nella Grande
Guerra. Nel 1988 l’apertura ufficiale. Negli anni 2000
fu di nuovo ristrutturata adeguandola alle nuove
normative e riaprendo l’attività nel 2007 e continua ad
oggi nella veste di un piccolo albergo di montagna,
gestito dalla società Pollino Work. Da più di un mese
pur restando aperto con servizi ridotti, il rifugio è
oggetto di importanti interventi di riqualificazione,
con il finanziamento da parte del Parco nazionale del
Pollino. In particolare sono stati già effettuati gli
interventi per la realizzazione di un cappotto termico,
a breve saranno sostituiti tutti gli infissi ed impiantato
sul tetto un impianto fotovoltaico capace di autoprodurre
per la struttura 20Kw di energia pulita.

Domani la cerimonia di inaugurazione in contrada Mosileo

Da area di degrado a centro sportivo
Vietri si gode la sua prima piscina

VIETRI DI POTENZA -
Dal sogno alla realtà. La
comunità di Vietri di Po-
tenza ha la sua piscina e
una nuova ampia area at-
trezzata con annessa pi-
neta, area camper e area
pic-nic. Si tratta di un
nuovo centro sportivo po-
livalente, in contrada Mo-
sileo, che verrà inaugurato
domani, con una piscina
semi olimpionica e altre
strutture presso cui sarà
possibile praticare diversi
sport. A dare l’annuncio
dell’inaugurazione è il sin-
daco, Christian Giordano.

Nel dettaglio, si tratta di
una piscina semi olim-
pionica (25 metri di lun-
ghezza e 12,5 metri di lar-
ghezza) con profondità
variabile di tipo standard.
Annessa alla piscina c’è
anche una vasca per i
bambini, dotata di idro-
massaggio, di profondità

50 centimetri e dimensione
6 metri per 5. Il centro
sportivo è stato realizzato
in contrada Mosileo, area
da anni abbandonata al
degrado. Qui l’ammini-
strazione comunale ha
provveduto ad effettuare
un importante intervento
di riqualificazione riu-

scendo a recuperare e
mettere a disposizione dei
fruitori circa 3000 mq di
verde naturale. Nell’area
che ospita la piscina sono
stati realizzati anche strut-
ture per praticare altri
sport come bocce, birilli,
tiro con l’arco, freccette e
tiro alla fune.

Emergenza cinghiali,
il sindaco di Bella:

“Misure insufficienti”

La piscina comunale di Vietri di Potenza

FORENZA - A distanza di
tre settimane, il sindaco di
Forenza, Francesco Ma-
strandrea, a nome dell’am-
ministrazione comunale è

tornato a sollecitare inter-
venti sulle strade provinciali
del suo territorio. Nella let-
tera, indirizzata al presidente
della Giunta regionale, ai

consiglieri regionali, al pre-
sidente della Provincia e
per conoscenza al prefetto
di Potenza, Mastrandrea
non usa mezzi termini per
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L’uomo è finito ai domiciliari dopo ripetute minacce verso la vittima, “rea” di essersi impossessata della casa del nonno defunto

Perseguita la nipote per l’eredità
Arrestato un 69enne di Matera per violazione di domicilio e atti persecutori nei confronti della donna
MATERA - La Polizia di Stato di
Matera ha tratto in arresto in fla-
granza differita un 69enne, in-
censurato. L’Ipotesi di reato a
suo carico: atti persecutori, tentata
violazione di domicilio e possesso
ingiustificato di armi bianche. I
fatti: tutto è iniziato con una tele-
fonata al 113 da parte+ di una
donna che, fortemente agitata, ri-
feriva di essersi barricata in casa
assieme al fidanzato, poiché lo
zio cercava di sfondare la porta
con calci e pugni, per entrare
nell’abitazione. Sul posto sono
arrivati un equipaggio della Squa-
dra Mobile e uno delle volanti,
che hanno trovato l’uomo ancora
all’interno della proprietà della
richiedente: indosso gli è stato
rinvenuto un coltello da cucina e
altri tre si trovavano all’interno
della sua auto. La donna, che ha
dovuto fare ricorso alle cure me-
diche, ha quindi sporto denuncia

nei confronti dello zio.
Secondo gli investigatori della

Squadra Mobile, che hanno svolto
le indagini, l’episodio non era
isolato, ma si inseriva all’interno
di una serie di accadimenti che

vedevano come protagonista l’in-
dagato, il quale perseguitava la
nipote rendendole la vita difficile,
poiché colpevole, a suo dire, di
essersi impossessata della casa
del nonno defunto. In più occa-

sioni, l’uomo si sarebbe presentato
a casa della nipote senza alcun
preavviso, richiedendole di essere
a sua disposizione ogni qual volta
avesse voluto entrare nell’abita-
zione. Sarebbe arrivato addirittura
a minacciarla di ammazzarle i
gatti se non avesse fatto quello
che le diceva. Tale situazione
aveva portato la nipote a diventare
vittima di ripetuti attacchi di
ansia e di panico e a non sentirsi
più padrona della sua vita.

Su disposizione del magistrato
di turno della Procura della Re-
pubblica di Matera, l’uomo è stato
sottoposto agli arresti domiciliari.
In seguito, il Gip ha disposto
l’immediata liberazione e la con-
testuale sottoposizione alla misura
cautelare del divieto di avvicina-
mento ai luoghi frequentati dalla
persona offesa e dell’obbligo di
presentazione presso la Polizia
Giudiziaria.

“Solo scorrimenti di graduatorie, ma nessun concorso”

“Mai ricevuti da Bennardi”
Bollettino (Cisl Fp) sulle assunzioni del personale tecnico
MATERA - Il segretario ge-
nerale della Cisl Fp Basilicata
Pino Bollettino torna sul
piano triennale del fabbiso-
gno del personale del Co-
mune di Matera per replicare
alle parole dei giorni scorsi
del sindaco Bennardi. “Leg-
giamo con stupore un vir-
golettato nella nota di risposta
del sindaco Bennardi che
ci inquieta molto. Ci riferiamo
al passaggio in cui il primo
cittadino ringrazia l’ufficio
personale “per l’impegno
profuso in questi mesi nella
formalizzazione di assunzioni
di figure tecniche e ammi-
nistrative, con rinforzi si-
gnificativi in vari settori uti-
lizzando le risorse a dispo-
sizione, in costante confronto
con i sindacati”. La Cisl Fp
non è stata mai invitata a
confronti con l’amministra-
zione, il sindaco e/o dirigente
al personale sulle assunzioni
di figure tecniche e ammi-
nistrative. Piuttosto, la Cisl
Fp ha ripetutamente e for-
malmente richiesto incontri
per poter esprimere le pre-
occupazione di cui è porta-
trice senza mai ottenere ri-
scontri”. Nel merito delle
questioni sollevate nei giorni
scorsi dalla Cisl Fp, Bollettino
afferma che “Il sindaco ha
assolutamente tergiversato
sulla legittima rivendicazione

dei professionisti impegnati
nel Pon Povertà, di quelli
del progetto ministeriale
Coesione, come ha glissato
sulla questione che riguarda
il personale interno. Per
quanto attiene alla platea
degli ex Rmi, certo dipende
dalla Regione Basilicata,
ma è anche vero che non si
può fare finta di nulla. Come
si fa a fingere che tutto va
bene?”. Il segretario della
Cisl Fp, ricordando che “il
sindaco Bennardi ha con-
servato per sé la delega al
personale”, sollecita pertanto
la convocazione di tutte le
organizzazioni sindacali “per
tracciare la soluzione alle
istanze legittime del perso-
nale che, ricordiamo, è stato
professionalizzato in questi
anni di servizio con impiego
di fondi del Comune e della
collettività materana, fondi
che senza stabilizzazione
andrebbero sprecati. Anche
se, in verità, dalla lettura
della delibera n. 251/2024
del nuovo piano assunzionale
– conclude Bollettino – di
concorsi pubblici da indire
non ce ne sono molti, anzi,
molti scorrimenti di gra-
duatorie da altri enti e mote
mobilità sempre da altri
enti. Si applicano le regole
secondo le proprie convin-
zioni?”.

Matera, 4.200 euro per un’area di 500 metri quadrati

Terminal-bus via Sturzo, acquisita
la zona che era di proprietà dell’Ater

MATERA - L’Amministra-
zione comunale di Matera,
con delibera di Consiglio
approvata ieri dalla mag-
gioranza e parte della mi-
noranza, ha avviato l’ac-
quisizione di un’area di
circa 500 metri quadri
nelle pertinenze del nuovo
Terminal bus su via Don
Luigi Sturzo. L’atto va a ri-
mediare a un errore com-
messo nel 2019 prima del-
l’avvio dei lavori per il Ter-
minal, quando non si veri-
ficò che quell’area era di
proprietà dell’Azienda ter-
ritoriale per l’edilizia resi-
denziale (Ater), procedendo
con i cantieri senza acqui-
sire il suolo. Quindi su-
bentrando nel 2020, l’attuale
Amministrazione comu-
nale ha verificato che con
l’infrastruttura ultimata
c’erano problemi per la
conduzione del Terminal.
La delibera di Consiglio,
che prevede il pagamento
di un corrispettivo con-
cordato con Ater di 4.200
euro, permetterà di for-
malizzare l’atto notarile di
acquisto e pubblicare il
bando per la gestione del
Terminal, con la dotazione
di un piccolo bar-biglietteria
e bagni utilizzabili dai tanti
viaggiatori che arrivano
in città con i bus di linea.

L’intervento di riqualifi-
cazione dell’area, prima
adibita a semplice par-
cheggio, è stato realizzato
da Invitalia in qualità di
soggetto attuatore nell’am-
bito dei Contratti integrati
di sviluppo. Soddisfatto il
sindaco, Domenico Ben-
nardi, con l’assessore al
Patrimonio, Angela Maz-
zone, che ha seguito passo
passo la procedura fino
all’accordo siglato con Ater
nei mesi scorsi. «Appena
sarà possibile, quindi dopo
l’atto notarile di acquisi-
zione -spiega il sindaco-
procederemo senza indugi
a pubblicare il bando di
gestione della stazione del
Terminal, dotato di tutti i
servizi essenziali che finora
non è stato possibile ero-
gare per le questioni bu-
rocratiche ereditate dal
passato sulla comproprietà
dell’area con Ater. In par-
ticolare -conclude il sin-
daco- tramite procedura
di evidenza pubblica, in-
tendiamo affidare in ge-
stione per un periodo du-
raturo il bar-ristoro con
punto informazioni e i ba-
gni. Ringrazio l’assessore
Mazzone e gli uffici per il
lavoro delicato di relazioni,
che ha portato all’accordo
con Ater».

Consiglio comunale, oggi alle 
16:30 la seconda convocazione
MATERA - Essendo stata dichiarata deserta la
seduta in prima convocazione, per mancanza
del numero legale dopo l’approvazione del punto
1 all’ordine del giorno, il consiglio comunale di
Matera si riunirà in seconda convocazione oggi
pomeriggio alle 16,30 presso la Sala “Pier Paolo
Pasolini” di via Sallustio. L’ordine del giorno
risulta così modificato: variazione al bilancio di
previsione 2024-2026. Quinta variazione. Appro-
vazione delle modifiche allo Statuto dell’Asso-
ciazione Aicc –
Associazione ita-
liana Città della
Ceramica – e atti
conseguenti, pro-
gramma triennale
degli acquisti di
beni e servizi
2024/2026 - Art.
37 del D.Lgs.
36/2023- I integrazione, riconoscimento debito
fuori bilancio in favore dell’avvocato Annalisa
Raguso, riconoscimento debito fuori bilancio in
favore di D.P., riconoscimento debito fuori
bilancio a seguito di sentenza n. 21/2024 della
Corte dei conti – Sezione giurisdizionale della
Basilicata, riconoscimento debito fuori bilancio
in favore della Società Osa Srls., riconoscimento
debito fuori bilancio in favore di P.A., riconosci-
mento debito fuori bilancio a favore dell’avvocato
Chiara Maria Bruna Latorre, riconoscimento
debito fuori bilancio a favore di B.V., riconoscimento
debito fuori bilancio in favore di M.C.
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Ringraziamento speciale al reparto di fisioterapia

“Umanità straordinaria”
La storia della signora Rosa, curata a Policoro

POLICORO - Un’odissea
lunga 14 anni per pro-
blemi alle ginocchia, con
continue complicazioni
e diversi interventi. Ep-
pure quello di Rosa Ranù,
per una volta, non è un
racconto di recrimina-
zione ma di gratitudine.
In un percorso accidentato
c’è stata la fortuna di tro-
vare le figure giuste. C’è
“gloria” anche per il si-
stema sanitario della Ba-
silicata in una vicenda
(assai rara di questi tempi)
di buona sanità, in parti-
colare per il reparto di fi-
sioterapia dell’ospedale
di Policoro. E’ qui che la
signora Ranù ha trovato
un porto sicuro nelle sue
diverse complicazioni le-
gate in un primo momento
a una gonartrosi e poi
sfociate in diversi altri

problemi. Oltre che per
Policoro c’è gratitudine
anche per l’ospedale Riz-
zoli di Bologna, dove la
signora ha trovato la prov-

videnziale presenza del
dottor Giovanni Pignatti
(direttore della struttura
complessa di ortopedia
generale). E’ stato lo

stesso Pignatti, nel gen-
naio 2024, a operarla di
protesi totale, un inter-
vento a cui ha fatto seguito
la fisioterapia presso
l’ospedale di Policoro. A
marzo 2024 il ritorno a
Bologna per il controllo,
ed è in questa occasione
che il dottor Pignatti si è
complimentato con il re-
parto di fisioterapia di
Policoro e in particolare
con il dottor Elio Antonio
D’Alessandro per la qua-
lità del lavoro. Da qui il
ringraziamento della si-
gnora Rosa: “Il mio grazie

profondo, oltre che allo
straordinario lavoro del
dottor Pignatti del Rizzoli,
va a tutto il reparto di fi-
sioterapia dell’ospedale
di Policoro e in particolare
al dottor Elio Antonio
D’Alessandro. Ho gioito
quando a Bologna mi
hanno detto che non c’era
bisogno di tornare ancora
perché il lavoro a Policoro
era stato fatto nel migliore
dei modi. Il dottor D’Ales-
sandro, oltre a essere un
grande professionista, è
anche una persona di
straordinaria umanità,
mi è stato sempre vicino
e continua a farlo tutt’ora
anche con un semplice
messaggio per sapere co-
me vanno le cose”. Belle
storie di attenzione, vici-
nanza e qualità profes-
sionale.

Licenziati per assumere 
personale più giovane: 

chiesto incontro al prefetto
Dopo il danno la beffa per i 4 lavoratori che per
20 anni hanno prestato servizio all’ospedale di
Matera. Il 16 luglio il tentativo di conciliazione

MATERA - Dopo il dan-
no la beffa per i 4 lavo-
ratori della ditta Ladisa
srl che per oltre 20 anni
hanno prestato servizio
presso il Bar dell’Ospe-
dale Madonna delle Gra-
zie di Matera e che dopo
2 anni di cassa integra-
zione si sono visti reca-
pitare le lettere di li-
cenziamento. Lo comu-
nicano i segretari Fials
Matera e Confsal Matera
che hanno inviato una
nota al prefetto di Ma-
tera per chiedere un
incontro di conciliazio-
ne tra Ladisa srl, Risto-
service srl e l’Azienda
Sanitaria Matera titolare
dell’appalto, che si terrà
martedì 16 luglio alle
ore 10. 

Una storia iniziata 2
anni fa quando la ditta
Ladisa annunciava la
sospensione e la chiu-
sura del
Bar presso
l’ospedale
Madonna
delle Gra-
zie di Ma-
tera per
scadenza
dell’appal-
to e soprat-
tutto per i
costi eleva-
ti di gestio-
ne. 

Sono sta-
ti diversi i tentativi per
chiedere alla Ladisa srl
di ricollocare i lavoratori
presso altre unità pro-
duttive, considerando
che la stessa ditta ge-
stisce anche l’appalto
mensa sempre al Ma-
donna delle Grazie tutti
con esito negativo. 

Ricordiamo inoltre
che i lavoratori in cassa
integrazione con il sup-
porto delle organizza-
zioni sindacali Fials
Matera e Confsal Matera
hanno promosso una
petizione per richiedere
la riapertura del bar e

con la quale si chiedeva
il reinserimento dei la-
voratori con clausola
sociale, che ha visto
una massiccia adesione
dei cittadini, utenti e
operatori sanitari con
la raccolta di 3000 firme
a sostegno. Dopo la pe-
tizione il commissario
Asm ha avviato il nuovo
bando aggiudicato alla
ditta Ristoservice srl

che in un incontro pres-
so la direzione generale
della Asm aveva dato
disponibilità alla as-
sunzione di questi la-
voratori ma  che dopo
aver  inviato i Curricu-
lum vitae non hanno
avuto più nessuna no-
tizia. 

“Ci si aspettava - spie-
gano i segretari di Fials
e Confsal Giovanni

Sciannarella e Marco
Bigherati -  l’assunzione
ma puntualmente è ar-
rivata la lettera di li-
cenziamento nonostante
la clausola sociale pre-
vista dalla legge regio-
nale LR n 24 del 2010
nonostante l’articolo
222 del Contratto Col-
lettivo Nazionale di ca-
tegoria che la Ristoser-
vice srl rifiuta di appli-

care poiché secondo la
ditta subentrante non
essendoci stata conti-
nuità di servizio, la stes-
sa non è tenuta ad ap-
plicare la clausola so-
ciale e poiché preferisce 

assumere personale
più giovane per ottenere
gli sgravi fiscali previsti
dalle nuove normative.

Tutto assurdo”.
Da ricordare che la

Suprema Corte di Cas-
sazione con l’ordinanza
18144 del 2 Luglio 2024
ha affermato che in
caso di cambio appalto
la ditta subentrante nel-
la selezione del nuovo
personale deve preferire
i profili con maggiore
esperienza professiona-
le e sulla quale ricade
l’onore della prova.

Pisticci, il 17 luglio 
consulta dei giovani
PISTICCI - Il prossimo 17 luglio,
nella sala consiliare di Pisticci, si
insedierà l’assemblea della consulta
dei giovani, composta da 50 ragazze
e ragazzi tra i 16 e i 30 anni
residenti nel Comune di Pisticci.
Con l’insediamento entra nel vivo
un percorso di partecipazione attiva
dei giovani cittadini alle scelte po-
litiche rivolte ai giovani del Comune.
L’assemblea, organo di indirizzo
programmatico e di controllo della
consulta, eleggerà a scrutinio
segreto il presidente e l’ufficio di
presidenza. La consulta dei giovani,
con un mandato di 4 anni, elabora
proposte, organizza dibattiti e in-
contri pubblici, e favorisce e pro-
muove il legame e la collaborazione
con le istituzioni locali. “La Consulta
è un’occasione per i giovani di far
sentire la propria voce e di far
valere le proprie idee, e noi siamo
pronti ad ascoltarli”, ha detto il
sindaco, Domenico Albano.

Erosione a Scanzano: 
chiesto tavolo tecnico
SCANZANO - Un fenomeno in atto
da tempo e che diventa sempre più
preoccupante. E che ha raggiunto,
negli ultimi tempi, livelli emergen-
ziali. Soprattutto in località Terzo
Madonna. A farlo notare i consiglieri
del gruppo Scanzano al centro, Ni-
cola Mangialardi, Felicetta Salerno,
Claudio Scarnato e Massimo Sgar-
rino che hanno chiesto l’attivazione
tempestiva di un tavolo tecnico per
la programmazione di interventi
urgenti tra Prefettura, Comune,
Provincia e Regione. “Serve un ri-
scontro immediato volto alla salva-
guardia dell’incolumità dei cittadini
e di conseguenza dell’ambiente e
dello sviluppo turistico-balneare”.
Si ricorda che nel 2017 la Regione
Basilicata stanziò oltre 16 milioni
di euro per la realizzazione di in-
terventi finalizzati alla mitigazione
dell’erosione costiera, di cui 7,5
milioni destinati proprio alla sola
località di Terzo Madonna.

Il comico Enzo Salvi in vacanza sulla costa jonica

Sorrisi, selfie e autografi

Enzo in vacanza a Metaponto

METAPONTO - Continuano
gli avvistamenti vip sulla
costa jonica lucana. Dopo
Tina Cipollari, è stato il
turno di Enzo Salvi, l’attore
e comico romano noto
come ‘er Cipolla’. Per Salvi,
ospite dell’hotel Palatinum
di Salvatore Colucci, si è
trattato di un piacevole ri-
torno nelle località lucane
dove è spes-
so presente
per promuo-
vere e pren-
der parte agli
eventi dell’as-
sociazione
“Passione
Pappagalli
Free Flight”
della quale è
vicepresiden-
te. Con la
simpatia che
lo contraddi-
stingue, ed
in compa-
gnia del-
l’agente dei

vip Rocco Corsano, l’attore
non si è negato ai numerosi
fan che, incrociati tra Poli-
coro, Scanzano Jonico e
Metaponto,  gli hanno chie-
sto selfie ed autografi. Un
personaggio senza tempo,
Salvi, raccontato di recente
in “Riso e cipolla” un sorta
di  “docu-cinepanettone”
che ne ha ripercorso la
carriera e mostrato attimi
della sua quotidianità.
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OPPIDO LUCANO- Do-
menica all’insegna della
musica a Oppido Lucano.
Un artista. Un luogo. Un
progetto per Disfunsioni,
rassegna di arti perfor-
mative con eventi in spazi
insoliti. L’episodio n. 1 è
con Paolo Spaccamonti,
chitarrista e compositore
torinese di origine lucana.
Il palcoscenico è la villa
romana di San Gilio di
Oppido Lucano, inserita
nel 2009 nella lista dei
siti da salvare dal “World
Monuments Watch” di
New York.La rassegna
“Disfusioni” propone il
concerto “nel torbido” di
Paolo Spaccamonti. Ap-
puntamento alle 21.

Paolo Spaccamonti è
un chitarrista e composi-
tore torinese di origine
lucana. La sua discografia
è fatta sia di album in
proprio sia di collabora-
zioni con eccellenze del
panorama musicale ita-
liano e internazionale tra
cui Jochen Arbeit degli
Einstürzende Neubauten,
Stefano Pilia, Julia Kent,
Ramon Moro, Emidio Cle-
menti, Riccardo Sinigallia,
Daniele Brusaschetto. Ai
dischi si aggiungono nu-
merosi lavori per reading,
televisione, teatro, cinema,
e sonorizzazioni dal vivo
di film muti prodotte dal
Museo Nazionale del Ci-
nema. Di recente Spac-
camonti ha composto le
musiche per gli spettacoli
“Ifigenia & Oreste” e “Sei
Personaggi in cerca d’au-
tore”, diretti da Valerio
Binasco e prodotti dal
Teatro Stabile di Torino,
e “Nottuari” di Fabio Con-
demi, tratto dai racconti
di Thomas Ligotti e pro-
dotto dal Teatro Nazionale
di Roma. Nel 2023 è stato
impegnato nel tour teatrale
“Lazarus”, musical scritto
da Enda Walsh e David
Bowie, diretto in Italia da
Valter Malosti, con pro-
tagonista Manuel Agnelli.
Uscito il 19 aprile per
l’etichetta Liza, “nel tor-
bido” è l’ultimo disco di
Paolo Spaccamonti, ac-
compagnato dal vivo dal
chitarrista Andrea Cau-

duro. Il concerto è inserito
nel progetto “Disfusioni”,
rassegna di arti perfor-
mative (musica, teatro,
danza) con appuntamenti
in luoghi insoliti e infor-
mali, spazi naturali ed
extraurbani, pensati per
interagire con gli eventi
proposti. “Disfusioni” pun-
ta alla promozione di
artisti innovativi, impe-
gnati nei campi della ri-
cerca e della contamina-
zione, nonché di luoghi
significativi del territorio
lucano.

Domenica in musica, 
a Oppido c’è Spaccamonti 
con il suo “nel torbido”

“Le passioni di Camillo e Giuseppe”, Palazzo San Gervasio
celebra due cittadini illustri con un concorso artistico-letterario
PALAZZO SAN GERVA-
SIO- Prima edizione del
concorso artistico-lettera-
rio “Le passioni di Camillo
e Giuseppe” dedicato a
due cittadini illustri: Ca-
millo D’Errico e Joseph
Agostine, al secolo Giu-
seppe Mucciante. Il pre-
mio, è nato con l’intento
di far emergere le poten-

zialità creative degli artisti
e segnalarle all’attenzione
della comunità. E’ possi-
bile inoltrare le domande
di partecipazione entro il
31 luglio alle ore 12. L’even-
to è promosso da “La Pi-
nacoteca Camillo d’Errico
e la Biblioteca Joseph and
Mary Agostine” con il pa-
trocinio  del Comune di

Palazzo San Gervasio. Il
bando prevede diverse se-
zione e verrà premiato
un solo vincitore per ogni
sezione, con un ricono-
scimento di 500 euro. Le
cerimonie di premiazione
si terranno presso la Pi-
nacoteca e Biblioteca Ca-
millo d’Errico sabato 10
agosto dalle ore 21. Il con-

corso “Le passioni di Ca-
millo e Giuseppe” dedicato
a Camillo d’Errico, amante
della cultura e dell’arte,
che a Palazzo San gervasio
ha lasciato una ricchissi-
ma eredità di quadri e di
libri, ospitati nella pina-
coteca e biblioteca che
porta il suo nome. Giu-
seppe Mucciante insieme

Matè e Solisti Lucani a Palazzo Viceconte
MATEA- Domani alle
20,30 al Palazzo Vice-
conte a Matera, è in
programma il Concer-
to “L’ Opera in Setti-
mino” organizzato
dall’associazione Matè
e Solisti Lucani. Un
concerto dedicato alla
musica del Maestro
Nicola Sa-
male,
grande
composi-
tore e di-
rettore
d’orche-
stra. L’en-
semble
Solisti Lu-
cani inter-
preterà i
due setti-
mini per
archi e fia-
ti “Pucci-
niana”e
“Rossinia-
na”, omaggio a due
grandi compositori del-
l’Opera italiana; due
brillanti composizioni
in cui il Maestro Sa-
male evidenzia lo spi-
rito sarcastico ed irri-
dente di Rossini e lo

stile operistico di Puc-
cini, di cui quest’anno
ricorre il centenario
della morte. In aper-
tura del concerto sarà
eseguito il quintetto
per archi e clarinetto
“Sinfonietta”, compo-
sto anch’esso dal Mae-
stro Samale, ospite

d’onore
della sera-
ta, che in-
terverrà
per ac-
compa-
gnare il
pubblico
nella gui-
da al-
l’ascolto
dei brani.
La realiz-
zazione di
questo
concerto è
frutto di
un conti-

nuo scambio di idee
con il Maestro Vin-
cenzo Perrone, clari-
nettista, promotore di
nuove opere e di nuovi
progetti e da sempre
in collaborazione con
il Maestro Samale.

Gianfranco con la Mannoia
e Valentina con Ranieri, tour 

nazionali per i fratelli materani

MATERA- C’è anche il
clarinettista materano
Gianfranco Pinto nel-
l’Orchestra Saverio Mer-
cadante che sarà impe-
gnata con Fiorella Man-
noia nel tour “Fiorella
Sinfonica”. Dopo aver
conseguito la laurea al
Conservatorio Egidio Ro-
mualdo Duni di Matera
con il professore e mae-
stro Vincenzo Perrone
e la specializzazione in
Musica da Camera nello
stesso Conservatorio con
la professoressa Lore-
dana Paolicelli, Pinto è
stato già impegnato in
diverse realtà orchestrali:
Orchestra Metropolitana
di Bari, Orchestra Sin-
fonica Ico 131 della Ba-
silicata, Orchestra della
Camerata della Arti, Or-

chestra di Puglia e Basi-
licata e Orchestra “Fiati
In CrescenDo“ di Ivrea.

L’ultima collaborazio-
ne in ordine cronologico
è quella avvenuta con
l’Orchestra Saverio Mer-
cadante di Altamura di-
retta dal maestro Rocco
Debernadis, impegnata
in formazione cameri-
stica con personaggi di
fama nazionale come
Cesare Bocci, Sebastiano
Somma e  Francesco
Paolantoni. Proprio l’Or-
chestra Saverio Merca-

dante accompagnerà Fio-
rella Mannoia nel tour
“Fiorella Sinfonica Live”,
un tour che farà tappa
nelle location più sug-
gestive di tutta Italia e
in cui la cantante sarà
per la prima volta ac-
compagnata da un’or-
chestra sinfonica. 

“L’atmosfera è stata
elettrizzante già nella
prima performance - rac-
conta Gianfranco Pinto
ha dichiarato - Caracalla
a Roma. Questo tour con
Fiorella Mannoia sarà

per me
un’esperien-
za fantastica
che sicura-
mente mi
completerà,
anche perché
raramente  il
clarinetto vie-
ne utilizzato
nella musica
pop”. In casa
Pinto adesso
sono due i
musicisti im-
pegnati in
tour musicali
con grandi ar-
tisti. Mentre
Valentina Pin-
to è impegnata in tour
con Massimo Ranieri
adesso toccherà a Gian-
franco salire sui palchi
più importanti d’Italia.

La città dei Sassi registra
dunque l’ingresso di un
nuovo talento musicale
nel panorama artistico
nazionale.

alla moglie Mary, per te-
stamento, hanno destinato
la somma di un milione
di dollari per l’istituzione
della biblioteca comunale
a Palzzo San Gervasio.
“Nessun sogno finisce…
se resta un libro”. (D.M.)

E’ possibile inoltrare
domanda di partecipazione
al concorso entro il 31
luglio

Il concerto alle ore
21 nella villa

romana di San Gilio
nell’ambito della

rassegna Disfunsioni
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SASSO DI CASTALDA- Il
borgo di Sasso di Castalda
diventa casa degli artisti.
E Non è la prima volta
che durante l’estate il cen-
tro lucano si animi con
iniziative originali. Come
nel caso del Circo tessile
realizzato dall’artista Giulio
Locatelli presente in paese
per la quinta
edizione di
“Una Bocca-
ta d’Arte”, il
progetto  pro-
mosso da
Fondazione
Elpische che
mira a valo-
rizzare il pa-
trimonio sto-
rico e pae-
saggistico di
piccoli cen-
tri, attraverso
la condivisio-
ne di prati-
che e lin-
guaggi del-
l’arte con-
temporanea. Diffuso in
tutt’Italia, coinvolge ogni
anno 20 borghi con meno
di 5mila abitanti, situati
in aree diverse per risco-
prire l’intero territorio re-
gionale. In virtù della loro
dimensione raccolta, questi
luoghi diventano il contesto
ideale per la sperimenta-
zione artistica e la creazione
di nuovi immaginari d’arte
contemporanea. 20 borghi
e paesi di tutta Italia, uno
per ogni regione, ospitano
20 interventi realizzati da
20 artiste e artisti italiani
e internazionali a seguito
di un periodo di residenza
a contatto con il territorio
e le comunità locali. Que-
st’anno Una Boccata d’Arte
giunge alla sua quinta edi-
zione, con 100 progetti
realizzati dal 2020. Per
l’occasione sono stati in-
vitati solo artisti under 35

che, per la diversità della
loro pratica e della loro ri-
cerca, offrono un ampio
sguardo sul panorama con-
temporaneo.

Coordinato da Roberta
Mansueto, l’artista invita
la comunità al Circo tessile,
un laboratorio tessile che
si sviluppa in un ciclo
d’incontri. È proprio il
tuft, la tecnica di tessitura
che diventa nuova scrittura
per “mettere in ricamo”
gli sguardi del paese, emer-
si nel dialogo tra l’artista
e i partecipanti - spiega
Giulio Locatelli - così come
i fili intrecciati compon-
gono un tessuto, le relazioni
umane si intrecciano per
formare il tessuto della
società. Ogni nodo rap-
presenta un incontro,
un’esperienza condivisa,
un legame tra individui.
‘Circo tessile’ è così simbolo

MATERA- Il Momart Gal-
lery, in piazzetta de Idris
nei Sassi di Matera, apre
le porte a “Dreams for
Breakfas” la mostra per-
sonale dell’artista Markéta
Šenkyrík, rilegatrice e il-
lustratrice originaria della
Repubblica Ceca, ma che
dal 2020 vive e lavora a
Bernalda. Ha studiato de-
sign dei libri a Ostrava, e
Belli Arti a Clermont-Fer-
rand in Francia. Poi l’ar-
rivo a Londra dove ha la-
vorato per Shepherd’s
Bookbinders e co-gestito
uno spazio d’arte indi-
pendente, il 139Artspace.
Come illustratrice, tra i
suoi lavori,  figura l’ edi-
zione limitata di 24 libretti
illustrati utilizzati come
presentazione della sce-
neggiatura per il progetto
cinematografico Megalo-
polis di Francis Ford Cop-
pola, commissionato dal
regista. L’ ultima mostra,
a cura della storica del-
l’arte Merisabell Calitri,
è “Ho sognato di essere
il tuo Paesaggio Natìo”
esposta nel maggio scorso
nelle sale della Pinacoteca

comunale d’Arte Moderna
di Bernalda. A Matera
nell’ esposizione curata
della direttrice artistica
della Mo-
mart
Gallery
Monica
Palum-
bo, l’arti-
sta  parla
di tra-
sforma-
zione, di
identità
e di inti-
mità, di
spiritua-
lità decli-
nata in
chiave
comuni-
cativa. E’ il femminile
che subentra in una quo-
tidianità in cui il corpo,
persa la sua mercifica-
zione, diviene linea si-

nuosa immersa in uno
spazio indefinito, elemen-
to dotato di una vibrante
e potente energia capace

di oltrepas-
sare imma-
ginari con-
fini. Dai di-
segni di
Šenkyrík
emerge
una delica-
tezza decli-
nata trami-
te l’uso di
colori te-
nui, rare-
fatti, eterei,
come ete-
ree sono le
linee che
donano

concretezza al suo pen-
siero; immagini che sva-
niscono l’una nell’altra,
fondono tra loro e con
ciò che le circonda. Rife-

rimenti visivi comuni e
riconoscibili necessitano
di essere indagati con lo
sguardo di chi è in grado
di andare oltre la forma
e carpirne, mediante il
proprio sguardo interiore,
il principio celato. Nascita,
vita, piacere, dolore, feli-
cità e gratitudine sono le
fondamenta su cui si erge
la poetica dell’artista,
esplicita e diretta ma, nel
contempo, dotata di
un’estrema delicatezza
tale da suscitare, in chi
guarda, emozioni contra-
stanti, forti e sincere. Tra-
mite le opere di Markéta
Šenkyrík dunque la forma
diventa sostanza mini-
male, pulita, diretta e tra-
sformata, una condivi-
sione di esperienze di
vita come atto devozio-
nale, un dono che muta
in azione catartica ed
esprime il puro significato
dell’essere madre, donna,
corpo e anima. La mostra,
che apre i battenti domani
alle 18.30, resterà aperta
fino al 15 settembre. Il
testo critico è di Alessia
Pietropinto.

L’evento rientra nell’ambito della quinta edizione del progetto diffuso “Una Boccata d’Arte”

L’arte che intesse relazioni
L’artista Giulio Locatelli di scena a Sasso di Castalda “Circo tessile”

Espone l’artista Markéta Šenkyrík
Il Momart Gallery 

di Matera apre le porte
a “Dreams for Breakfas”

tangibile della forza e della
bellezza della collabora-
zione”. Giulio Locatelli
(Bergamo, 1993) si è lau-
reato in Pittura e in Arti
Visive all’Accademia di
Belle Arti di Brera. Inte-
ressato al mondo del tessile,
la sua pratica pone parti-
colare attenzione al filo,
inteso come strumento sia
d’analisi sia di realizzazione
delle idee della mente che
altrimenti “prenderebbero
freddo”. Tra le sue recenti
mostre personali ricordia-
mo: Magic Carpet, Platea
Palazzo Galeano, Lodi;
Flying Carpet a cura della
Fondazione Bernareggi,
Bergamo . Le sue opere
sono state incluse in mostre
collettive. Partecipa come
finalista a diversi premi,
tra cui Premio Combat
(IT, 2020), Premio Nocivelli,
Premio Yicca e residenze

artistiche, tra cui Synchro-
nicity in Cina e Rotondella
– People and Landscape
in Puglia.

“L’avvio della quinta
edizione di Una Boccata
d’Arte - dichiara Marina
Nissim, presidente di Fon-
dazione Elpis - segna un
bellissimo traguardo, 100
interventi realizzati in 100
borghi da altrettanti artiste
e artisti internazionali dal
2020, anno in cui il progetto
è nato con l’idea di soste-
nere le nuove generazioni,
in linea con la nostra mis-
sione. Per l’anniversario
speciale dei cinque anni
abbiamo scelto di coin-
volgere solo artisti under
35, che hanno dimostrato
entusiasmo e impegno
nella realizzazione degli
interventi e nella relazione
con il territorio, coinvol-
gendo con grande sensi-
bilità le comunità locali il
cui contributo in molti
casi è stato essenziale an-
che nella fase creativa dei
progetti. È sorprendente
la grande rete di relazioni
umane e professionali che

nel tempo si è venuta a
creare attorno a Una Boc-
cata d’Arte, grazie al pre-
zioso contributo di artisti,
curatori, sindaci, ammi-
nistrazioni locali e cittadini.
La partecipazione straor-
dinaria alle inaugurazioni
e l’interesse degli abitanti
nei confronti degli artisti
e dei loro progetti sono il
frutto di questa riuscita
sinergia. Anche quest’anno
Una Boccata d’Arte lascerà
il segno con la sua capacità
di coinvolgere e creare
connessioni intorno ai 20
interventi”. “La quinta edi-
zione ha preso il via dise-
gnando un imperdibile iti-
nerario attraverso il nostro
Paese tra borghi storici e
panorami mozzafiato - rac-
conta Maurizio Rigillo,
Cofondatore di Galleria
Continua - gli interventi
dei 20 artisti, italiani e in-
ternazionali, hanno arric-
chito questi luoghi con
opere che approfondiscono
tratti e aneddoti della tra-
dizione locale. Racconti,
costumi, usanze, credenze,
materiale d’archivio e do-

cumenti ufficiali, hanno
costituito il terreno fertile
da cui sono nati progetti
vivaci e interventi unici”.
Il 2024 segna il raggiungi-
mento di un importante
traguardo: 100 progetti
realizzati, 100 artisti e 100
borghi coinvolti nel corso
di cinque edizioni insieme
a partner tecnici, associa-
zioni locali e persone che
a vario titolo hanno reso
possibile la realizzazione
degli interventi. In questo
modo, Una Boccata d’Arte
alimenta una rete diffusa
di relazioni e partecipazioni
che diventa ogni anno
sempre più ampia. Grazie
alle acquisizioni delle am-
ministrazioni e alle dona-
zioni degli artisti, ad oggi
oltre un terzo dei borghi
coinvolti hanno scelto di
accogliere in modo per-
manente le opere realizzate
nell’ambito delle quattro
edizioni trascorse.  In Ba-
silicata, Una Boccata d’Arte
ha coinvolto, con interventi
site specific, mostre e in-
stallazioni, i borghi di Pi-
sticci (2020), Pietragalla
(2021), Grottole (2022) e
Rivello (2023). In questa
regione, è rimasta perma-
nente l’opera Senza titolo
(2023), di Arianna Pace a
Rivello. Tutte le opere per-
manenti sono raccolte
nella nuova sezione dedi-
cata del sito www.unaboc-
catadarte.it, una mappa
interattiva completa di ap-
profondimenti.

L’iniziativa, diffusa in tutt’Italia,
coinvolge ogni anno 20 borghi 

con meno di 5mila abitanti 
Ideata da Fondazione Elpische mira
a valorizzare il patrimonio storico e

paesaggistico di piccoli centri,
attraverso l’arte contemporanea
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DOVE ANDARE Segnalate i vostri eventi inviando una mail a redazione@lanuovadelsud.it

OGGI

POTENZA - Alle 19 al Moon, nell’ambito della
manifestazione “Le sere di Eufemia” in programma
lo spettacolo “Armadi Sensibili” di e con Antonio
Catalano. Si replica il 12

DOMANI

PIGNOLA - Alle 20.30 al resort
Dimora Giorni il concerto in
forma di reading “Passioni Ribelli”
con Ornella Muti

13 LUGLIO

MATERA - Seconda giornata
del Matera Festival - Museo in
sinfonia: in programma sulla ter-
razza di palazzo Lanfranchi il
concerto “Vibrazioni Mediterra-
nee”

VIGGIANELLO - In programma la prima
sagra dello zafferano

CAMPOMAGGIORE - In programma la terza
edizione del festival dell’organetto

PATERNO - Alle 21.30 I Damon - cover band I
Nomadi - in concerto

LAVELLO - Al San Barbato resort il dj set di
Gianluca Vacchi

14 LUGLIO

POMARICO - Alle 22 in piazza Primo Maggio
I Nomadi in concerto

LAURENZANA - Alle 22 in piazza Urga in oc-
casione delle festività per il palio Carmelitano
della Madonna del Carmelo Pietro Cirillo in con-
certo

LAURIA - Dalle 17 in contrada Serino la
seconda sagra dell’agriturismo “La Cappellina”

15 LUGLIO

PATERNO - In occasione dei festeggiamenti
in onore della Madonna del Carmine I Musica-
manovella in concerto

FERRANDINA - Alle 22 in piazza Plebiscito
Tony Esposito & Sciò live band
in concerto

POTENZA - Alle 21.30 allo
stadio Viviani Achille Lauro in
concerto

16 LUGLIO

FERRANDINA - In program-
ma lo spettacolo di Dino Paradiso
“Ma io sono lucano”

AVIGLIANO - Alle 21.30 in
piazza Gianturco lo show dance
italiano “Febbre Italiana”

LAURENZANA - Alle 22 nel-
l’ambito dei festeggiamenti in
onore della Madonna Maria del Monte Carmelo
in largo Fiera Mietta in concerto

TRICARICO - Alle 22 in piazza Garibaldi nel-
l’ambito dei festeggiamenti in onore della
Madonna del Carmine Angelo Famao in concer-
to

PATERNO - In occasione dei festeggiamenti
in onore della Madonna del Carmine in piazza
Isabella Morra i Boomdabash in concerto

POTENZA - In programma allo stadio Viviani
il concerto di Gigi D’Alessio

CANCELLARA - Alle 21.30 in piazza Sedile i
Collage in concerto

CAMPOMAGGIORE - Alle 22 in piazza Za-
nardelli Fausto Leali in concerto

TITO - Alle 21 al chiostro del
convento di Sant’Antonio da Pa-
dova “El tango show”

FERRANDINA - Alle 22 in
largo Purgatorio lo spettacolo di
Dino Paradiso

17 LUGLIO

FERRANDINA - Alle 22 in
largo Purgatorio Jupiter ‘80 in
concerto

18 LUGLIO

SAN CHIRICO RAPARO -
Alle 21.30 in piazza Roma Ron in concerto

TITO - Alle 19 in largo Municipio torna il tra-
dizionale appuntamento delle “Letture al tra-
monto”

19 LUGLIO

MATERA - Terza giornata del
Matera festival “Museo in sinfonia”:
in programma nel giardino del
museo Ridola il concerto di Ales-
sandro Quarta

20 LUGLIO

TINCHI - Alle 22 la Cover
Band “Celebration – Le regine
del Pop Italiano”, inonderà piazza
Bardessono con le note delle
cover di Elisa, Laura Pausini,
Emma e Arisa

ATELLA - Al giardino Saraceno lo show “Re-
member 90”

GRUMENTO NOVA - Alle 21 al teatro romano
Grumentum in programma il festival delle band
storiche della Val d’Agri

21 LUGLIO

TINCHI - Alle 22 Fiordaliso
in concerto piazza Bardessono

MATERA - Quarta giornata
del Matera festival - museo in
sinfonia: in programma sulla ter-
razza di palazzo Lanfranchi il
concerto “Suggestioni parigine
X2”

FERRANDINA - Alle 21.30
al chiostro San Domenico la pre-
sentazione del Fiati Festival; a
seguire il concerto bandistico
della banda “Centro De Martino”

22 LUGLIO

TITO - Alle 19 in largo Municipio la presentazione
del libro di Massimo Osanna dal titolo “Mondo
Nuovo. Viaggio alle origini della Magna Grecia”

26 LUGLIO

TITO - Alle 21 al chiostro di Sant’Antonio da
Padova l’evento musicale “Le nozze di Figaro e
Da Ponte”

27 LUGLIO

RAPOLLA - Alle 21 al centro sportivo lo spet-
tacolo “Showrprise” con Andrea Monetti, Francesco
D’Antonio e Chicco Paglionico

MATERA - Quinta giornata del Matera festival
- museo in sinfonia: in programma sulla terrazza
di palazzo Lanfranchi il concerto Strange kind of
women - omaggio ai Deep Purple

SAN SEVERINO LUCANO - Dalle 19.30 in
contrada Mezzana Salice nell’ambito dell’Open
Sound Festival i concerti di Bombino e Paolo An-
geli

CANCELLARA - In programma l’ottava
edizione del Decathlon delle tradizioni. Si replica
il 28

28 LUGLIO

MONTESCAGLIOSO - In programma per le
stradine del centro storico il “Borgo degli artisti”

30 LUGLIO

FERRANDINA - Alle 19 in
piazza Plebiscito la sagra del
marretto e del sospiro

31 LUGLIO

MATERA - La fondazione Le
Monacelle ospita in via Riscatto
15, nell’ambito dell’Open Sound
Festival, il concerto di dj Raffaele
Costantino e di dj Vladimir Ivko-
vic

TITO - Alle 19 in largo Munici-
pio si presenta il progetto “Tito

digitale”

1 AGOSTO

MATERA - Sesta giornata del Matera festival
- museo in sinfonia: in programma all’ex ospedale
San Rocco il concerto Musica Celeste

MATERA - Alle 20.30 al parco del castello Tra-
montano Anna Oxa in concerto

SAN SEVERINO LUCANO - Alle 21 in
piazza Marconi il festival Gezziamoci con Ars
Nova

TITO - Alle 18 alla torre di Satriano torna il tra-
dizionale appuntamento con le “Letture al tra-
monto”

FERRANDINA - Alle 22 in piazza Plebiscito
la discoteca in piazza con Dj Molella

2 AGOSTO

MATERA - Settima giornata del Matera
festival - museo in sinfonia: in programma sulla
terrazza di palazzo Lanfranchi il concerto di
Enzo Gragnaniello

MATERA - La fondazione Le Monacelle ospita
in via Riscatto 15, nell’ambito dell’Open Sound
Festival, Venerus e Thry Collected

SASSO DI CASTALDA - Alle 17 sulla terrazza
I.J.T. in programma il festival Gezziamoci con
Conturband, Mo’ Monk e Pt Quartet
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La rosa attuale del Potenza
Giocatori Ruolo Età Scadenza
Fabrizio ALASTRA portiere 27 2026
Tommaso CUCCHIETTI portiere 26 2025
Pier Francesco GALIANO portiere 18 2025
Nicolò ARMINI dif. centrale/lat. 23 2025
Riccardo BURGIO dif./lat. 23 2025
Vincenzo GALLETTA dif. lat. 21 2026
Mattia NOVELLA dif. lat. 23 2026
Andrea SBRAGA dif. centrale 32 2025
Giacomo SCIACCA dif. centrale 28 2026
Bruno VERRENGIA dif./lat. 21 2026
Manuele CASTORANI mediano/mezz’ala 25 2025
Balil ERRADI mezz’ala/treq. 23 2026
Mario PREZIOSO mediano/mezz’ala 28 2025
Edoardo SAPORITI mezz’ala/treq. 23 2025
Pasquale SCHIATTARELLA regista 37 2025
Raul ASENCIO att. centrale 26 2025
Salvatore CATURANO att. centrale 34 2025
Andrea DI GRAZIA att. esterno/treq. 28 2025
Luca MAZZEO att./treq. 19 2025
Mattia ROSSETTI att./est. 28 2025
Emanuele SCHIMMENTI att. est. 22 2026

Sul fronte mercato il sodalizio lucano è sempre attivo. La pista Buchel verrà battuta in attesa di sbloccare altre situazioni

Potenza, tutto pronto per il ritiro
Il 15 il raduno, poi le visite mediche e il 18 la partenza per Latronico. Testato il manto in erba naturale

Lunedì ci sarà la cerimonia dei
calendari della stagione ‘24-’25

LEGA PRO

Lunedì 15 luglio si scopriranno i calendari
del prossimo campionato di Lega Pro. La ce-
rimonia è in programma alle 11 nella sede
della Lega a Firenze come annunciato dal
presidente Matteo Marani.

TRAPANI

Ieri è stato il giorno di Diego Zuppel. L’at-
taccante classe 2002 ha firmato un contratto
biennale con la società amaranto.

SORRENTO

I costieri si sono assicurati le prestazioni
dell’attaccante classe 2001, Giuseppe Guadagni
che nell’ultima stagione ha vestito la casacca
della Lucchese. Contratto biennale per lui.

ALTAMURA

Ufficiale l’ingaggio dell’ex allenatore del
Latina, Daniele Di Donato. Nelle scorse ore il
diesse dei murgiani, Grammatica, ha ufficia-
lizzato l’innesto della punta classe 2002,
Antonio Sabbatani che nella passata stagione
ha vestito la casacca del Ravenna.

CAVESE

Innesto under per i falchetti che hanno tes-
serato il giovane difensore classe 2003, Pietro
Saio, lo scorso anno a Grosseto con 32 partite
e 2 gol.

AVELLINO

Ufficiale l’ingaggio del centrocampista ex
Crotone, Alessio Tribuzzi. Per lui un contratto
lungo tre anni. 

CATANIA

Gli etnei hanno puntato Di Tacchio della
Ternana, in uscita Marsura. Si potrebbe
profilare uno scambio di cartellini.

DDaall llee  sseeddiiPOTENZA - Quella di ieri
è stata una giornata di re-
lativa tranquillità nella
sede di Viale Marconi,
dove in realtà si continua
a lavorare con grande in-
tensità. Sia sul mercato,
sia in ottica preparazione
atletica che quest’anno si
terrà nella struttura di La-
tronico. Fra pochi giorni
(il 15 luglio) i calciatori in
rosa si presenteranno nel
capoluogo per il raduno
pre-campionato. Un paio
di giorni di visite mediche
e poi partenza verso la
struttura del centro termale
nel Sud della Basilicata
dove verrà effettuato il
ritiro dei rossoblù agli or-
dini di mister Pietro De
Giorgio. A questo proposito,
proprio nella giornata di
ieri. il sindaco di Latronico,
Fausto De Maria, ha con-
trollato in prima persona
lo stato del campo sportivo
che è stato curato da Franco
Marrone (che in passato
ha lavorato anche al terreno
del San Paolo) con la su-
pervisione del geometra
Egidio Palagano. Test su-
perato abbondantemente
dal manto in erba naturale
che permetterà agli atleti
del Potenza di preservare
i propri muscoli in vista
dell’inizio della stagione.
Chi sarà già a Latronico lo
si capirà nei prossimi giorni
visto che il diesse De Vito
è pienamente operativo in
questi primi giorni di mer-
cato. Nel box in pagina c’è
l’elenco dei giocatori at-
tualemnte sotto contratto.
A questi bisognerà sicura-
mente aggiungere qualche
ragazzo della Primavera,
ma non il portiere Iacovino
che proprio in queste ore
è passato alla Fidelis An-
dria, ma bisognerà anche
sottrarre elementi come
Schiattarella (in attesa
dell’ufficialità del suo pas-
saggio ad allenatore) o di
Prezioso che potrebbe non
far parte del progetto. Ma
occhio anche a possibili
nuovi innesti. Nella gior-
nata di martedì è uscita la
notizia dell’interessamento
dei lucani per il centro-
campista austriaco della
Spal, Marcel Buchel, gran-
de esperienza in A e B.
Non una boutade, ma un

profilo che piace molto al
diesse, e che è stato preso
in considerazione dopo al-
cuni rallentamenti non
previsti in uno dei ruoli
cardine del 4-3-3, quello
del regista davanti alla di-
fesa. Il 33enne in forza
alla Spal uscirebbe fuori
dai parametri del Potenza,
sia per età, che per ingaggio,
ma la pista verrà battuta
con dovizia, soprattutto se
le altre situazioni non do-
vessero sbloccarsi nel breve
termine.

Il talentino del Potenza va in Salento. Lolaico: “Premiato il lavoro sui giovani”

Esposito convince il Lecce
POTENZA - Pasquale Esposito, classe 2008, passa dal Potenza al Lecce.
L’attaccante rossoblù, distintosi nell’arco delle ultime due stagioni all’interno
del settore giovanile, proseguirà il proprio percorso professionale nel
prestigioso club salentino. davvero un bel colpo per il ragazzo, ma anche una
soddisfazione enorme per la società per il lavoro che da un paio d’anni a
questa parte il club sta facendo sui giovani. Il responsabile del settore
giovanile, Giuseppe Lolaico, ha commentato: “Pasquale Esposito ha dimostrato
grandi potenzialità. Nell’arco delle ultime due stagioni, la crescita del ragazzo
è stata importante. Questo trasferimento, in un club dalla grande tradizione
calcistica come il Lecce, evidenzia la qualità del nostro lavoro con i giovani, la
visione progettuale della società e la capacità del nostro settore giovanile nel
formare calciatori pronti per importanti sfide”.
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Da risolvere in fretta la “questione Ceccarelli”. Valutazioni in corso anche sulla permanenza di Albertini

Il Picerno prepara altri colpi 
Piccolo rallentamento sul mercato, ma le trattative sono ben avviate: in arrivo quattro innesti

Qui sopra Ceccarelli, a destra il direttore
generale Vincenzo Greco e il responsabile
dell’area tecnica Roberto Franzese

Nella foto qui sopra, il centrocampista
Alessandro Albertini (foto in pagina di
Az Picerno)

di DONATO VALVANO

PICERNO - Piccolo rallenta-
mento sul mercato prima del-
l’accelerata. Dopo gli innesti
dei primi giorni di luglio, il Pi-
cerno sta vivendo dei giorni di
fisiologia frenata, ma il direttore
generale Vincenzo Greco e il
responsabile dell’area tecnica
Roberto Franzese sono tutt’altro
che fermi. A poco meno di una
settimana dal raduno e dal-
l’inizio del ritiro pre-campionato
agli ordini di mister Francesco

Tomei e del suo staff, tutto è
pronto o sarebbe più corretto
dire “apparecchiato”. Le trat-
tative per portare in Basilicata
altri rinforzi sono ben avviate
e vanno solamente sugellate
con la firma dei calciatori sul
contratto. Calciatori che stanno
vivendo gli ultimi giorni di va-
canza prima di cominciare a
lavorare e a sudare sul campo.
Numericamente dovrebbero
essere tre o al massimo quattro
i nuovi innesti pronti a vestire
la casacca rossoblù nella pros-

sima stagione. I tasselli man-
canti saranno sicuramente un
terzino, un difensore centrale,
uno o due centrocampisti men-
tre per ora il reparto offensivo
non dovrebbe subìre particolari
entrate al netto della situazione
di Ceccarelli che avrebbe chiesto
delle garanzie tecniche per ri-
manere a Picerno. Decisivo in
questo senso potrebbe risultare
un confronto con il tecnico nei
primi giorni del ritiro per capire
se l’ex Catania e Avellino possa
essere messo al centro del pro-

getto dell’allenatore pescarese.
Se Ceccarelli dovesse andare
via, a quel punto il diggì Greco
si vedrebbe costretto a tornare
sul mercato ed ingaggiare un
altro esterno offensivo: nelle
scorse ore è uscito il nome di
Franco Sosa del Monopoli, ma
l’argentino sarebbe stato pro-
posto ai lucani e non sarebbero
stati i rossoblù a cercarlo. Si-
tuazione al momento in stand-
by, così come non si registrano
ancora offerte ufficiali per Ro-
drigo De Ciancio che piace al-

l’Avellino: le richieste del Pi-
cerno sono precise e per far
uscire il centrocampista italo-
argentino la società irpina
dovrà soddisfare le richieste
economiche del club rossoblù
che invece ha dichiarato ince-
dibile Gallo mentre su Gilli ci
sarebbero delle riflessioni in
corso. L’ex Gelbison è richiesto
sia in C che in B, ma prima di
dare eventualmente il via libera,
si dovrà trovare un sostituto.
Possibile partente, Alessandro
Albertini.

CCaallcc iioo  aa  55  aammaattoorr iiaallee

Eliminata la Tecnovetro che ha conquistato la scorsa edizione

Il Torneo della Bruna entra nel vivo
Non mancano i risultati a sorpresa nelle gare dei quarti

Nelle foto,
due
momenti
del Torneo
della Bruna

Fuori dalla competizione anche l’ LC Team
che l’anno scorso era arrivata fino in finale: le
semifinali al via questa sera a partire dalle 21

MATERA - Dopo i festeggiamenti in
onore di “Maria Santissima della Bruna”
alla quale è dedicato il torneo di calcio
a cinque, spazio alle fasi finali. Dalle
quattro sfide dei quarti di finale ecco le
sorprese che probabilmente in pochi si
aspettavano.  Eliminate le due finaliste
della scorsa edizione, i detentori del
Titolo della Tecnovetro e la LC Team/Im-
presa Elettrica Casamassima. A fare
festa, invece, la giovane e caparbia for-
mazione della Studio PM/Vito con Noi
e la coriacea Agenzia La Lucana/Central
Frutta. Una gara preparata proprio
sulle ripartenze veloci, quella dell’Agenzia

La Lucana, che ha colpito con freddezza
e chiudendo sul 5-1 la sfida. Nella
prima gara del venerdì, invece, la Studio
PM/Vito con Noi ha dato prova di
solidità, adattabilità all’avversario e
grande gamba, contro una LC Team/Im-
presa Elettrica Casamassima battuta
per 5-3. Nella serata di lunedì il remake
della sfida tra Autocarrozzeria G3/Ta-
baccheria Sassone/Frutteria Padula
contro la Boutique Kitch/Lo Stragelato.
Nel girone unico, la sfida si era conclusa
sul 3-2 per i gialloneri, che questa volta
invece non sono riusciti a spuntarla.
Stesso e identico punteggio, ma questa

volta ad appannaggio dei verdi di
Simone Bitetti. Nell’altra sfida della
serata, la MDA Mangiamoci Sud si è
presentata in formazione molto rima-
neggiata e con pochi cambi a disposi-
zione. La Gica Ice, al contrario presen-
tatasi al gran completo, ha vinto per 3-
0. Si torna in campo stasera alle 21 e
alle 22. In programma prima la sfida
tra Studio PM/Vito con Noi e l’Agenzia
La Lucana/Central Frutta; mentre a se-
guire la Boutique Kitch/Lo Stragelato
affronterà la Gica Ice. Nell’ultima
giornata del Torneo “Maria Ss. della
Bruna” di calcio a 5 Over40, l’unica sor-

presa riguarda la classifica finale, che
comunque poco cambia per il proseguo
della manifestazione, che ha in pro-
gramma dopo sei sfide tra le quattro
formazioni la finalissima di domani
alle 21 tra la Boutique Kitch (che era
già qualificata) e la Gruppo Cristalli,
che con il successo dell’ultima giornata
si regala il primo posto del girone. Un
plauso anche alla Ilan Elleffe/Studio
Energy e alla Cogecis Costruzioni Ge-
nerali, che hanno onorato la manife-
stazione e dato il via ad una nuova ker-
messe che il Centro Sportivo Italiano
di Matera vuole rinnovare.
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“La Serie A sarà molto dura, ci vorrà sempre il 200% ma la voglia di giocare qui è tanta e sono rimasta”

Cmb, Cenedese dice di nuovo sì
La laterale brasiliana confermata in biancazzurro dopo le 35 reti della passata stagione

Nella foto, Carolina Cenedese (foto Marinella Pandolfi)

di VITO SACCO

SALANDRA – Il nuovo
Cmb Futsal Team sta
prendendo sempre più
forma e, dopo l’annun-
cio di nuovi acquisti,
ecco un’altra riconfer-
ma, la brasiliana Caro-
lina Cenedese. Classe
1989, laterale di Mauá,
Carolina è arrivata al
Cmb nell’estate 2023 ed
è stata un’autentica pro-
tagonista della stagione
biancazzurra sia in cam-
pionato, realizzando ben
35 reti, con la rete vit-
toria a Chiaravalle, il
19 maggio 2024, che ha
consentito alla squadra
la promozione in Serie
A, sia in Coppa Italia.
Dal 2021 e per due sta-
gioni, ha giocato in
Serie A con il Bitonto,
rendendosi protagonista
della vittoria dello scu-
detto e della Coppa
Italia 2022/2023. “Mi
aspettavo un campio-
nato così duro – ha
detto la giocatrice – ma
non ho mai smesso di
credere nella promo-
zione. Sono arrivata ad
agosto nel Cmb con
questa responsabilità e
sono stata molto felice
e soddisfatta della sta-
gione che abbiamo fatto.
Il presidente ha sempre
dimostrato di voler con-
tinuare con me e ab-
biamo trovato l’accordo.
La voglia e la grinta di
fare una bellissima Serie
A sono stati i motivi

che mi hanno trattenuta
qui. Penso che la Serie
A italiana abbia bisogno
di una squadra come il
Cmb e che il Cmb abbia
bisogno della Serie A.
Sarà una stagione di-
versa, occorrerà il 200
per cento in ogni alle-
namento, in ogni partita,
perché ci saranno squa-
dre competitive e ben
organizzate ma sono si-
cura che faremo una
grande stagione e scri-
veremo il nome del Cmb
sulla mappa del futsal
italiano per sempre”.
Per il direttore sportivo
Angelo Pascale, “Carol

è sicuramente una con-
ferma che ci rende felici.
Sappiamo tutti il suo
valore tecnico e le sue
potenzialità e siamo
consapevoli che abbia-
mo rinnovato con una
giocatrice da Serie A
che lo scorso anno non
si è mai risparmiata”. I
colpi di mercato della
società biancazzurra
non sono certamente
finiti qui. Il direttore
sportivo Angelo Pascale
è sempre costantemente
al lavoro per regalare a
coach Neri altri innesti
per la prossima stagio-
ne.

NNuuoottoo
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“Sono qui per cancellare l’amarezza di due anni fa”

Il ritorno di Panciocco
Lo schiacciatore firma per la Rinascita Lagonegro

Nella foto, Rocco Panciocco

arricchire il reparto con la sua no-
tevole esperienza, condita da 9
stagioni totali in serie A e 69
vittorie in 184 incontri disputati.
Cresciuto nelle giovanili della Pal-
lavolo Santa Monica, Panciocco
si misura ancora sedicenne con
la serie A2 (stagione 2015/2016)
grazie all’esperienza nell’Accade-
mia Federale del Club Italia, re-
standoci fino al 2018. Nella sua
carriera ha poi indossato le ca-
sacche della Maury’s Italiana As-
sicurazioni Tuscania, di Castellana
Grotte e dell’Emma Villas Siena,
sempre in A2. Due anni fa, appunto,
l’arrivo a Lagonegro dove disputa
la migliore stagione a livello di
punti segnati (310) nonostante la
retrocessione in A3 a fine cam-
pionato. Il passaggio a Ravenna
dello scorso anno gli consente di
restare ancora in seconda categoria,
prima di trasferirsi nel mese di
novembre a Pineto e concludere
lì la stagione. Nel mezzo, a maggio,
arriva anche la prestigiosa convo-
cazione nel collegiale con la Na-
zionale azzurra Senior allenata

da Ferdinando De Giorgi. Questi i
suoi numeri complessivi nelle
nove stagioni disputate in A2, tra
campionato e Coppa Italia: 1237
punti realizzati, di cui 1037 in at-
tacco, 84 al servizio e 116 a muro.
Panciocco traduce così il suo ri-
trovato abbraccio con la famiglia
Rinascita: “Ho scelto Lagonegro
innanzitutto perché dopo la sta-
gione di due anni fa ho tuttora
l’amaro in bocca: la società e le
città di Lagonegro e Villa d’Agri
non meritano questa categoria.
Con il presidente Carlomagno c’è
sempre stata grande stima e sim-
patia, mi è bastata una chiacchie-
rata al telefono con lui per con-
vincermi a tornare dove già ero
stato bene. La Rinascita è un club
serio e professionale, il migliore
nel centro sud. Non vedo l’ora di
scendere in campo al Palasport e
dare tutto insieme a coach Lorizio
e i ragazzi: sono convinto che ab-
biamo tutte le carte in regola per
divertirci, far divertire e perché
no, toglierci qualche sassolino
dalla scarpa”.

Una medaglia d’oro e una d’argento invece per Manuel

Dominio dei fratelli Cazzetta
Cristian conquista quattro titoli regionali a Termoli

Nelle foto, i fratelli Cazzetta sul podio dei campionati regionali di Termoli

MATERA - Si sono svolti a
Termoli i campionati Re-
gionali estivi di nuoto FIN
categoria Esordienti B e A.
Il mattatore delle due giornate
nella categoria Esordiente
B è stato il più piccolo dei
fratelli Cazzetta, Cristian,
che ha conquistato 4 titoli
di campione regionale Fin
2024 nella distanza dei 100
e 200 metri dorso, 100 e 200
metri stile libero e una me-
daglia di argento nei 400
metri stile libero per soli 2
decimi di secondi ha perso
il quinto titolo di campione
regionale. Manuel Cazzetta
ha conquistato nella categoria

Esordienti A un titolo di
campione regionale Fin
2024 sulla distanza dei 400
metri stile libero e una me-
daglia di argento sui 200
metri stile libero. “Questi ri-
sultati- spiega Angelo Rubino
tecnico dei fratelli Cazzetta-
premiano questi ragazzi che
hanno affrontato una stagione
agonistica piena di sacrifici
ma anche ricca di tante
soddisfazioni. Un grazie par-
ticolare va alla famiglia di
questi ragazzi ma soprattutto
a una persona speciale il
loro nonno Donato che ha
contribuito al raggiungi-
mento di questi risultati”.

LAGONEGRO - La Ri-
nascita Lagonegro
chiude la batteria degli
schiacciatori con un
colpo d’èlite: è ufficiale
la firma di Rocco Pan-
ciocco. Si tratta di un
gradito ritorno: infatti
il 25enne giocatore ro-
mano ha già indossato
la maglia biancorossa
nella stagione 2022/23,
l’ultima del club del
presidente Carloma-
gno in serie A2. Talento
sopraffino, fisico im-
ponente (200 centime-
tri), Panciocco va ad
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IN ROSSO LE FARMACIE DI TURNO

FARMACIE

POTENZA

MATERA

Blasone Piazza Don Bosco n° 18    0971/1941935

Capizzi Piazza Europa n° 12     0971/444822

Caputi Via Isca del Pioppo n° 4    0971/1561092

Diamante Via Pretoria n° 165      0971/22532

Figliola Via Pretoria n° 265      0971/24945

Gugliemi C.da Bucaletto pref. API 12       0971/69315

Iura Via Anzio n° 14       0971/45438

Macchia Romana Via Giovanni XXIII n°3     0971/441609

Mallamo Via Enrico Toti n° 9/13     0971/473447

Malvaccaro Via Danzi n°29       0971/44199

Mancinelli Via Pretoria n° 207       0971/21067

Marchesiello Corso Garibaldi n° 92        0971/21179

Mattia Corvino  Via Tirreno n° 3      0971/53430

Peluso Via Vaccaro n° 326       0971/54517

Perri Piazza Matteotti, n° 12        0971/21148

Salus Via Consolini n°7     0971/441997

Savino Via Petrarca n° 5      0971/25447

San Gerardo Viale del Basento n°16    0971/470552  

Trerotola Via  F.S. Nitti      0971/47283

Vicario Via del Gallitello n° 104   0971/1940057

Coniglio Snc Via AscanioPersio n° 48      0835/333911

D’Aria Claudio Via XX Settembre n° 77      0835/332282

D’Aria Giuseppina V. Nazionale n° 238       0835/261728

Dinnella Via Cappuccilli n° 72     0835/314308

Guerricchio Via Don Sturzo n° 55/A      0835/264428

Materana Via Mattei n° 76     0835/309098

Miraglia Via dei Pesci, n° 48    0835/1975468  

Montesano Via Cappellutti  n° 61      0835/335921

Motta Antonietta Via Dante n° 33     0835/382338

Motta Silvia Via Ridola n° 16     0835/333341

Motta U. Ter. Via Nazionale  n° 120      0835/385632

Passarelli Via Annunziatella n° 76      0835/332752

Romeo  Via P. Vena n° 3/Bis      0835/333901

San Giuseppe Via la Martella n°33    0835/4050021

Uva Motta Snc Via Gravina n° 40      0835/264331

Vezzoso Via Lucania n° 289       0835/310004

Vivaldi Snc Piazzetta Vivaldi n° 29     0835/1654461

I VOSTRI AUGURI
INVIATE TESTO E FOTO 

all’indirizzo e-mail
poligrafici@lanuovadelsud.it

e verranno pubblicati in questa pagina

ILMETEO
IN BASILICATA

POTENZA:  min 21° -  max  33°

MATERA:   min 22° -  max  37°

MATTINA POMERIGGIO SERA NOTTE

Temperature

un campo di alte pressioni abbraccia la Regione garantendo tempo stabile
ed assolato ovunque. Nello specifico sull'Appennino cieli in prevalenza poco
nuvolosi o parzialmente nuvolosi, salvo maggiore variabilità  nelle ore cen-
trali della giornata; su materano, litorale ionico e litorale tirrenico cieli in
prevalenza sereni o poco nuvolosi per l'intera giornata. Venti deboli dai qua-
dranti sud occidentali in attenuazione e in rotazione ai quadranti sud occi-
dentali; Zero termico nell'intorno di 4900 metri. Mare da quasi calmo a poco
mosso. 

Sarete troppo sensibili per formulare
qualsiasi giudizio reale sugli eventi che si
snodano. Non sforzatevi di agire duramente.
Sarà più facile del solito essere razionali sulle
cose - è il momento di iniziare una dieta

ArieteAriete
21 MARZO - 2O APRILE

La vostra gentilezza vi porterà fortuna, vi
sentite utili e il favore verrà restituito.
Finirete per avere delle conversazioni
molto positive, che vi porteranno le
energie che sembravano mancare.

CancroCancro

Le vostre richieste non andranno bene a
tutti. Siate flessibili e pronti a discutere.
Non lasciatevi trasportare dalle esigenze
altrui, vi nuocerebbe. Pensate prima di
mettervi in gioco.

BilanciaBilancia
24 SETTEMBRE - 22 OTTOBRE

Siete improvvisamente colti da una sensa-
zione di libertà. Evitate di prendere
decisioni importanti oggi. Avete una senso
di serenità e di calma, che vi permetterà
di ricaricare le batterie. Ne avrete bisogno

CapricornoCapricorno
21 DICEMBRE - 20 GENNAIO

Le persone intorno a voi saranno meno
prevedibili del solito. Assicuratevi di
analizzare le proposte con attenzione. State
in piena forma, ma le cose potrebbero
andare ancora meglio mantenendo una dieta

GemelliGemelli
21 MAGGIO - 22 GIUGNO

Questo è un giorno da assaporare. Avrete
modo di attirare tutte le grazie e il vostro
fascino vi aprirà tutte le porte! Se compiete
uno sforzo coerente per temperare la
vostra impazienza, sarete vincitori.

VergineVergine
24 AGOSTO - 23 SETTEMBRE

Sarete pieni di fiducia in voi stessi, forse
troppo, e rischiate di creare conflitti.
Sentite un crescente bisogno di muovervi
e non riuscite a stare fermi. Incanalate
questa energia nello sport

SagittarioSagittario

Tutto accadrà così velocemente intorno
a voi, ma avrete bisogno di rilassarvi -
fate un passo indietro. Oggi vi porterà la
pace interiore, vi calmerà i nervi.

PesciPesci

I vostri cambiamenti di metodo a livello
professionale vi portano fortuna. Non esitate!
Conservando dei momenti di solitudine e
d’intimità potrete utilizzare meno energia.
C’è troppa agitazione che vi circonda!

ToroToro
21 APRILE - 20 MAGGIO

Un eccesso di fiducia frena i vostri
progressi. Siate discreti sui vostri progetti
prima d’intraprenderli. Il vostro ottimismo
è in netto miglioramento e vi sente
combattivi per affrontare i compiti difficili.

LeoneLeone

Avrete la sensazione che le cose stanno
procedendo troppo velocemente, ma i
rapporti con gli altri vi permetteranno di
tenere il passo. Siete felici con voi stessi e
stabilite un equilibrio di vita. Fate sport

ScorpioneScorpione
23 OTTOBRE - 22 NOVEMBRE

Le esigenze che vi circondano stanno
consumando la vostra energia. Cercate di
non permettere che questo vi porti fuori
strada. La fatica vi rallenta fisicamente e
avete bisogno di recuperare sonno

AcquarioAcquario
21 GENNAIO - 20 FEBBRAIO

OROSCOPO DEL GIORNO

21 FEBBRAIO - 20 MARZO

23 GIUGNO - 22 LUGLIO 23 LUGLIO - 23 AGOSTO

23 NOVEMBRE - 20 DICEMBRE

7:20
PRIMA NOTIZIA-Rassegna Stampa a 

seguire Previsioni Meteo
8:00
08:40    

(R) PRIMA NOTIZIA-Rassegna Stampa 
a seguire Previsioni Meteo 

09:15 
09:30

SPAZIO BASILICATA
BEKER ON TOUR

10:00 RUBRICHE

11:00 BLA BLA BLA

12:00 SPAZIO BASILICATA

12:30
(R) PRIMA NOTIZIA-Rassegna Stampa 

a seguire Previsioni Meteo 

13:00 BEKER ON TOUR

13:30 SPAZIO BASILICATA

13:50 LA NUOVA TG

giovedì 11 luglio
14:20
14:50

LA NUOVA TG - Replica

15:20 SPAZIO BASILICATA

15:30 PIZZA CHALLENGE

16:30 BEKER ON TOUR

17:00 A TAMBUR BATTENTE

18:00 FORMULA MOTORI

18:30 SPAZIO BASILICATA

19:00 LA NUOVA TG

19:30
20:00

LA NUOVA TG - Replica

20:30 SPAZIO BASILICATA

21:00 BLA BLA BLA

22:10 RUBRICHE

22:55 COOMING SOON

23:00 LA NUOVA TG

23:15 LA NUOVA TG - Replica

23:30 TGNEWS+TGSPORT+TGECONOMIA

23:45 LA NUOVA TG - Replica

00:00 BLA BLA BLA

CI VEDIAMO SUL CANALE 82 DEL DIGITALE TERRESTRE 

 E IN STREAMING SU WWW.LANUOVA.NET/LA-NUOVA-TV  
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